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GEMEINSCHAFT MIT 
LATEINAMERIKANISCHEN MINISTERN ZUM 

SIEBTEN SIEGEL  
GASTGEBER: BRUDER EVER MONTALVAN 

 
17. AUGUST 2021 

 
 

1 BRUDER VIN DAYAL: Wie geht es dir, mein Bruder? Ich 
wollte am Mittwoch mit dir sprechen. 

2 PASTOR EVER MONTALVAN: Ja. 

3 BRUDER VIN DAYAL: Doch weißt Du, ich dachte 
darüber nach und wusste nicht, ob Miguel [spanischer 

Übersetzer -Verf.] verfügbar gewesen wäre, und ich wollte ihn 
nicht in etwas hineinbringen, denn letzte Woche stellte 
ich aus einem bestimmten Grund absichtlich diese 
Frage, weißt du. Und ich wollte nicht, dass du mich 
missverstehst, weil ich diese Frage stellte.  

4 PASTOR EVER MONTALVAN: Nein, absolut nicht. 

5 BRUDER VIN DAYAL: Weil ich... Denn viele Leute 
schnappen bei dieser Art Gemeinschaft Dinge auf und 
sprechen darüber, ohne ganz zu verstehen, worüber sie 
reden. Ich dachte also, hoffentlich missversteht mich 
Bruder Ever nicht und denkt, ich wollte ihn angreifen, 
denn das war es nicht; ich sagte das absichtlich, um 
etwas hervorzuheben. Ich sagte das absichtlich, um 
etwas klarzustellen. Verstehst du, alles was du gesagt 
hast, war richtig, aber ich habe mich gefragt, ob du den 
Punkt verstanden hast, den ich mit dem Zitat des 
Propheten über die zwei Stellen gemacht habe, an 
denen er sich auf die Posaunen bezog, die übernatürlich 
unter dem Sechsten Siegel ertönten. Und deshalb 
schrieb ihm eine Frau, als er Das Fest der Posaunen 
predigte (ich glaube, es war ein paar Wochen oder eine 
Woche danach) und sagte: „Bruder Branham, als du die 
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Sieben Posaunen predigtest, sagtest du mir, dass du ein 
Interview mit meinem Sohn haben wolltest,“ oder so 
etwas. Denn er hatte die Versammlung anberaumt, um 
die Sieben Posaunen zu predigen, und er konnte das 
Gebäude und all diese Dinge nicht bekommen. Also 
sagte er der Frau: „Nein, Schwester, ich habe nicht über 
die Sieben Posaunen gepredigt. Ich habe das Fest der 
Posaunen gepredigt.“ Und in Fest Der Posaunen [1964-

0719m-Verf.] zeigte er, dass - Nein, es war als er Erkenne 
Deinen Tag Und Deine Botschaft [1964-0726m-Verf.] predigte, 
dass er die Sieben Posaunen predigen wollte und das 
Gebäude nicht bekommen konnte und andere Dinge. Er 
sagte: „Dann kam der Heilige Geist und sagte mir, dass 
es für die Gemeinde zu dieser Zeit nicht nützlich ist.“ Er 
sagte: „Und dann zeigte Er mir den Grund dafür, denn 
das erklang übernatürlich... dass ich es bereits 
(übernatürlich) unter dem Sechsten Siegel gepredigt 
hatte.  

6 Nun, der Gedanke dazu ist: Was bedeutet es, etwas 
übernatürlich zu predigen? Verstehst du? Wenn diese 
Dinge verstanden werden, werdet ihr den Grund sehen, 
warum er am Abend des Sechsten Siegels kam (da er 
wusste, dass am nächsten Tag das Siebte Siegel kommt) 
und sagte: “Lasst uns heute Abend etwas anderes tun.“ 
Und er ging zu Matthäus 24 und die Absicht war, uns 
zu zeigen, dass die Sieben Siegel im Buch der 
Offenbarung in Symbolform sind, in Matthäus jedoch in 
Wortform. Und er nahm die Siegel in Matthäus 24 und 
die Siegel in Offenbarung 6 und zeigte, dass sie genau 
dasselbe sind. Nun, für all das gab es einen Grund.  

7 Als er in am Abend des Siebten Siegels kam, sagte er: 
„Jesus sprach nie darüber, Johannes hat es nie 
geschrieben.“ Und der Heilige Geist kam zu ihm und 
sagte ihm, dass es nicht zu dieser Zeit bekannt gemacht 
werden soll, weil Satan es in die Hände bekommen will. 
Und dann sagte er: „Versucht dies gar nicht erst 
auszulegen, es wird euch übermittelt.“ Aufgrund der Art 

  

 

https://churchages.net/en/sermon/branham/64-0719M-feast-of-the-trumpets/
https://churchages.net/en/sermon/branham/64-0719M-feast-of-the-trumpets/
https://churchages.net/en/sermon/branham/64-0726M-recognizing-your-day-and-its-message/
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und Weise, wie die Dinge gesprochen wurden... Ich 
glaube, ich habe euch das schon mal über das Siebte 
Siegel erwähnt, und es heißt, dass dieser Teil des 
Siebten Siegels, der zuvor zurückgehalten wurde, am 
11. April 1966 freigegeben wurde. Ihr habt nie 
jemanden gehört, der dies erklärte hat, bis ihr das von 
mir hörtet. Denn all diese Dinge, die er tat... Es ist wie 
in der Bibel; so wie die Propheten in der Bibel unter 
einer Inspiration sprachen, versiegelten sie das Buch. 
Und als der Geist auf den offenbarenden Propheten 
zurückkam, öffnete er das Buch durch die Art, wie er 
Es sprach. Deshalb bemerkte ich, immer auf die 
Sprache des Propheten zu achten. Er benutzte den 
Begriff ‚die Öffnung des Wortes.‘ Die Öffnung des 
Wortes. Er nimmt das von Daniel: „Versiegle das Buch, 
Daniel. Halte die Worte geheim.“ 

8 Wie ist das Buch Daniel verschlossen gehalten 
worden? Das Buch Daniel hat einen Aufbau. Der erste 
Traum von Nebukadnezar in Daniel 2, das beinhaltet 
die ganze Sache, alle anderen Visionen und Träume 
passen da hinein, denn die vier Königreiche sind in 
Daniel 2 enthalten. Dann die Träume, der zweite 
Traum, der eine Vision für Daniel war, aber 
Nebukadnezars Traum, ist ein Traum im Obersten 
Gericht der Wächter im Himmel, und der Gegenstand 
des Gerichtsverfahrens ist Nebukadnezar; das Haupt 
aus Gold, der König eines globalen Königreichs. Und es 
wurde beschlossen, ein Urteil über ihn wegen seines 
Hochmuts zu fällen. Als Daniel den Traum deutete und 
die Stimme sagte: „Haut ihn um, aber lasst seinen 
Wurzelstock in der Erde.“ Damit soll uns das Gericht im 
Himmel eröffnet werden, dass alles dort entschieden 
wird, bevor es hierherkommt. Denn vor Daniel wussten 
wir nicht, dass es vier heidnische Weltreiche geben 
würde. Das erfährt man nicht in Chronik, nicht in 
Königen, nicht in Esra oder Nehemia; das erfährt man 
in Daniel. Und da sehen wir, Gott setzt Könige ab und 



Gemeinschaft mit lateinamerikanischen Ministern 2021-0817 

4 

Er setzt sie ein und bestimmt, wie lange ein König 
regiert und all diese Dinge.  

9 Wenn wir dann zu Daniel 7 kommen, werden diese 
vier Königreiche als Tiere dargestellt. Und über Daniel 
7 haben wir 2010 in Tobago schon einmal gesprochen. 
Ich hatte eines Nachts einen Traum und bin am Morgen 
aufgestanden und habe angefangen, einige dieser Dinge 
mit euch zu teilen. Und in demselben Daniel 7 wird uns 
der ‚Alt war an Tagen‘ vorgestellt, der Richter des 
Universums; Derjenige, Der Königreiche niederreißt, 
Könige einsetzt und Könige absetzt. Denn das lehrt uns, 
wie diese Welt und ihre Reiche regiert werden und wie 
Gott mit den Nationen umgeht. Als derselbe Engel 
Gabriel zum Propheten, dem Endzeit-Daniel, kam, 
zeigte Er ihm die Nationen, die Diktatoren, die Könige,  
was ihr Ende sein wird; Er zeigte das Ende der 
Vereinigten Staaten, Er zeigte das Ende des Vatikans, 
all diese Dinge. Denn Er ist der Engel, der Prophet im 
Buch der Offenbarung von Kapitel 1 bis 22. Und als er 
diese sieben prophetischen Visionen bekam, sollten sie 
in das Buch Daniel und in das Buch der Offenbarung 
einfließen, um die heutige Zeit, in der wir leben, 
darzulegen. 

10 Nun, wenn ihr die Botschaft lest, es sagt das nicht, 
das ist es, was es bewirkt, und deshalb kam der Engel 
und diese Dinge stehen da nicht. Und deshalb, wenn 
wir das Wort betrachten, ist es mehr als das, was wir 
lesen, denn wir wissen bereits, was die Bibel ist, dass 
kein Mensch etwas hinzufügen könnte. Und 
zwölfhundert Botschaften kommen aus der Bibel als 
Die Botschaft, die wir Die Botschaft nennen. Wir haben 
die Botschaft, die Worte des Propheten. Aber vieles 
davon war nicht lehrmäßig, und vieles davon musste er 
in seiner eigenen Lehre korrigieren (was er auch tat), 
denn er sagte: „Sogar die Siegel, mein Konzept über all 
diese Dinge war falsch. Ich konnte nicht sehen, was es 
war.“ Deshalb sagte er bei der Öffnung der Sieben 
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stark in der Kraft Deiner Göttlichen Liebe stehen. Wir 
schauen auf Dich in dieser Stunde, Herr, und danken 
Dir so sehr für Deine Kraft. Du hast sie in uns gelegt, 
Herr. Wir wollen Dich einfach ehren und verherrlichen, 
Herr. Wir beten, dass Du morgen das Treffen der 
Prediger und die Gemeinschaft berührst, Vater. Ich 
bete, dass Du die Herzen aller afrikanischen Brüder 
öffnest, um einfach alles zu empfangen, und dass Deine 
Kinder in dieser Stunde weiterkommen, Herr, um den 
guten Kampf zu kämpfen. 

176 Und für das bevorstehende Treffen der Cyber-
Gemeinschaft, Herr und für den Rest des Jahres beten 
wir, dass Du es unter Deiner Führung ordnen wirst. Wir 
danken Dir, Vater, für diese Gemeinschaft und bitten 
Dich, dass Du uns sensibel hältst, Herr. Berühre den 
Leib eines jeden und schenke uns eine Erfrischung der 
Heilung und Kraft. Erfrische uns einfach, Vater Gott, 
gib uns Frieden und Kraft. Wir lieben Dich, Herr, und 
wir danken Dir füreinander in der Liebe Gottes und für 
jeden einzelnen unserer Prediger. Wir übergeben uns 
gemeinsam in Deine Hände, Himmlischer Vater. Wir 
danken Dir, Herr, und segnen Dich in Jesu Christi 
allmächtigem und allgenügendem Namen. Amen. 

177 PASTOR EVER MONTALVAN: Gott segne euch. 

178 BRUDER VIN DAYAL: Gott segne alle. Gideon wird 
sich mit euch Brüdern in Verbindung setzen, die sich 
für morgen früh bereit fühlen. 

179 PASTOR EVER MONTALVAN: Danke Bruder, Shalom. 

180 PASTOR MATTHEW BRAY: Shalom. 
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gezeigt.“ Ich predige immer zuletzt, und deshalb muss 
ich in der elften Stunde nach einer Botschaft suchen, 
weißt du. Heute Morgen zeigte mir der Heilige Geist 
dies, und ich sagte, Herr, das ist etwas Besonderes.  

168 PASTOR EVER MONTALVAN: Als Du mir geschickt 
hast... Ich sagte, ich werde nichts sagen, denn wenn du 
anfängst... 

169 BRUDER VIN DAYAL: Ich bin fertig. Ich bin fertig. 

170 PASTOR EVER MONTALVAN: Lasst uns schließen. 
Nachdem du mir diese Sache über den 
Transhumanismus geschickt hast, begann ich zu 
recherchieren. Ich hatte etwas über den Impfstoff gesagt 
und dass es dasselbe ist, was im Buch Genesis 
geschieht. Satan musste sich selbst in das menschliche 
Genom injizieren, um den manifestierten Sohn Satans 
auf der Erde zu haben. Von dann an hatte er eine Rasse 
und genau hier wird durch eine Injektion eine andere 
Rasse erzeugt. 

171 BRUDER VIN DAYAL: Das stimmt. 

172 PASTOR EVER MONTALVAN: Das hat mir die Augen 
geöffnet... und für mich ist das, was du jetzt gesagt 
hast, wirklich wunderbar. Genug. Genug. 

173 BRUDER VIN DAYAL: Zu viel. Zu viel. 

174 PASTOR EVER MONTALVAN: Bruder Matthew bete. 

175 PASTOR MATTHEW BRAY: Okay. Gott segne euch. 
Gütiger Vater, ich danke Dir so sehr für diese 
Gemeinschaft heute Abend, Herr. Wir sehen, wie Dein 
gesegneter Heiliger Geist die Landschaft ausmalt und 
alles für uns erhellt, Herr, indem Er alles richtig einteilt. 
Herr, wir möchten Dich bitten, dass Du uns mit den 
Dingen vertraut machst, die Du uns in diesem Kampf 
gegeben hast. Gib uns allen als Deine Diener, Herr, die 
Fähigkeiten, diese Stunde zu meistern. Segne und salbe 
unsere Vision, himmlischer Vater, und lass uns so 
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Siegel: „Ich war in all den Tagen meines Dienstes noch 
nie so Göttlich inspiriert, als ich diese Gottesdienste 
predigte.” Jedoch sind die Siegel keine Erklärung, denn 
viele Dinge hat er in den Siegeln nicht angesprochen. 
Genau wie Matthäus 24; Jesus öffnete die Siegel in 
Wortform, dann öffnete Er die Siegel in Symbolform. 
Dann öffnete Jesus die Siegel in Realitätsform durch 
den Propheten.  

11 Wenn ihr also diese drei nicht sehen könnt, werdet 
ihr nicht in der Lage sein, das so zusammenzusetzen, 
wie es sein sollte. Denn als Jesus in Matthäus 24 die 
Siegel sprach, ist der Prophet zwar ungeschrieben, aber 
es wird auf ihn geschlossen. Mose und Elia werden 
erwähnt als: „Ich werde Meine Engel senden“ (Plural) 
mit dem Klang einer Posaune (Singular). Aber wenn 
man das liest, wird niemand wissen, dass es sich um 
Mose und Elia in Matthäus 24 handelt, aber in der 
Offenbarung werden drei Propheten zwischen die 
Sechste und die Siebte Posaune gesetzt, einer wird der 
‚Siebte Engel‘ genannt und die anderen ‚Meine zwei 
Zeugen;‘ zwei Propheten, zwei Ölbäume. Und es gibt 
euch die Zeit, in der sie predigen werden: 
eintausendzweihundertundsechzig Tage, doch die 
Wunder, die erwähnt werden, geben Aufschluss 
darüber, wer diese beiden Propheten sind. Denn es ist 
eine Wiederholung der Geschichte in der Bibel. Mose, 
der das Wasser in Blut verwandelte, Elia, der den 
Himmel dreieinhalb Jahre lang verschloss. Ihr nehmt 
also Matthäus 24 und ihr nehmt die Sieben Siegel und 
die Sieben Posaunen, um zu sehen, wo diese Propheten 
auftauchen. Denn ohne Offenbarung 11 (die 
Beschreibung dort) und Offenbarung 10.7 könnte 
niemand sagen, dass das Bruder Branham ist, ohne 
diese Offenbarung. Denn dort steht, dass sechs Engel 
eine Posaune bliesen, und dann, nach dem sechsten 
Engel (der ein himmlischer Engel ist), wird nicht 
gesagt... es heißt, in den Tagen der Stimme des Siebten 
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Engels, wenn er beginnt zu posaunen. Und weil dieser 
Siebte Engel auf diese sechs Engel folgte, nannten ihn 
alle Theologen den Siebten Engel, den Engel der Siebten 
Posaune. Und er sagte: “Es gibt keine höhere Ordnung, 
das Wort zu offenbaren, als einen Propheten. Das Wort 
Gottes kommt nicht zu Engeln, es kommt zu einem 
Propheten.”  

12 Und da dies der Siebte Engel ist, kommt er am Ende 
des Siebten Zeitalters. Denn sieben Zeitalter... der 
Botschafter kommt immer am Ende eines Zeitalters. 
Und in diesen sieben Zeitaltern gab es sieben Engel, 
und Elia musste gemäß der Prophezeiung erscheinen: 
„Der Himmel wird Jesus aufnehmen bis zu den Zeiten 
der Wiederherstellung aller Dinge. Und Elia wird 
wahrhaftig kommen und alles wiederherstellen.“ Und 
alle Dinge müssen wiederhergestellt werden, bevor die 
Braut geht, denn von den Katholiken bis zu den 
Pfingstlern hatten sie nicht das Evangelium von Paulus. 
Paulus sagte im ersten Zeitalter: „Das Geheimnis der 
Gesetzlosigkeit ist schon wirksam“ [2. Thessalonicher 2.7 -Verf.]. 
Paulus sagte: „Wie die Schlange Eva verführte, so 
verderben diese den Sinn von der Einfalt und 
Lauterkeit.“ [2. Korinther 11.3 -Verf.] Paulus nimmt 1. Mose 3 
und bringt es zu 2. Korinther 11. Und im 2. 
Thessalonicher 2 zeigt er euch, dass das Geheimnis der 
Gesetzlosigkeit bereits wirksam ist, welches das Erste 
Siegel ist. Denn sie predigen ein anderes Evangelium, 
einen anderen Jesus, und sie verführen die zweite Eva; 
und dann legt Paulus es den ganzen Weg bis zur 
Endzeit dar. Und in 2. Timotheus 3 geht er auf Jannes 
und Jambres ein, die Mose widerstanden, und dass 
diese in den letzten Tagen kommen, um dem 
Botschafter der Endzeit zu widerstehen.  

13 Denn alle Apostel wussten, dass Lukas 17.30 eine 
Prophetie für die Heiden ist. Er kam zu Abraham und 
dann kam Er zu Abrahams natürlichem Samen. Die 
Heiden hatten also nie die Offenbarung des 
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Segen zu erhalten und zu wissen, wie wir darin wirken 
können. Und Gott hat die Gaben in uns verfeinert, 
indem wir im Licht unter den Schauern des Früh- und 
Spätregens gewachsen sind, und dann in der vollen 
Lichtkraft des Sohnes und in der Verbindung, die wir 
mit dem Engel Gottes haben und wissen, dass mehr mit 
uns sind als mit ihnen. Dies ist also der Bereich, in dem 
wir uns bewegen müssen, um diese Atmosphäre 
aufrechtzuerhalten und in diesem Bewusstsein des 
Übernatürlichen zu leben. 

164 Der Prophet sagte: „Möchtest du dort leben, wo du 
dir bewusst bist, dass die unsichtbare Welt ständig bei 
dir ist?“ Er sagte: „Du bist ein Kandidat für das 
Übernatürliche und ein Teilhaber der unsichtbaren 
Welt.“ Denn wir wissen, dass alles zuerst da geschieht, 
bevor es hierherkommt. Und dies ist eine gewaltige Zeit, 
wir werden diese Schlacht durch unsere 
Verbesserungen gewinnen: Glaube, Tugend, 
Erkenntnis, Enthaltsamkeit, Ausharren, Gottesfurcht 
und Bruderliebe, und dann kommt der Schlussstein 
herunter. Welche Verbesserungen! Neun geistliche 
Gaben und das Geheimnis des Siebten Siegels, um zu 
wissen, dass du mit Deinem Haupt verbunden bist. 
Dies ist das Bild. 

165 Das ist das Bild. Jawohl, wir wissen, dass sie einen 
Impfstoff haben, und es gibt diese Art von Impfstoff und 
jene Art, und wir wissen, was dieser Impfstoff bewirkt. 
Pfizer, Moderna und Johnson und Johnson. Es läuft 
immer noch darauf hinaus, dass Impfstoffe nur 
Chemikalien sind, und wir wissen, dass die Teufel, die 
das tun, besessene Teufel sind. 

166 PASTOR EVER MONTALVAN: Wir werden dich 
ausruhen lassen, Bruder. Vin, du hast morgen das 
Treffen. Alles ist so aufgeschlossen. 

167 BRUDER VIN DAYAL: Ihr wisst, dass Jesus sagte: 
„Alles, was der Vater Mir gegeben hat, habe Ich euch 
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sagen: „Dieser Ort wird geschlossen.“ Er muss 
geschlossen werden. Denn es ist prophezeit, dass sie 
das auch mit uns machen werden. Man kann nicht 
verhindern, dass diese Prophetie in Erfüllung geht. Aber 
während dieser Zeit entdecken wir, wo wir stehen und 
in welchem Zustand wir sind, um mit den gegnerischen 
Kräften fertig zu werden. Im Umgang mit... man könnte 
alle Nachrichtenartikel durchgehen und es würde 
nichts bringen. Und ich denke, dass die Person, die sich 
nun mit dem Wort Gottes befasst, Satan durchschauen 
muss und wie er in der Vergangenheit mit diesen 
Dingen umgegangen ist. Wir haben Gott Dieses Bösen 
Zeitalters [1965-0801m-Verf. ], wir haben Satans Eden [1965-

0829-Verf. ], wir haben Der Größte Kampf, Der Je Gekämpft 
Wurde [1962-0311 -Verf.] und all diese Dinge brachte der 
Prophet, deckte das Geheimnis mit prophetischen 
Visionen auf und zeigte uns dann Satans Plan, denn er 
hat nichts Neues. Er kommt mit denselben alten 
Dingen, die er in jedem Zeitalter tat. Er hat religiöse 
Macht, er hat politische Macht, er hat wirtschaftliche 
Macht, er hat Kontrolle, Informationen. Er weiß, was 
auf eurem Telefon ist. Es gibt nichts, was ihr habt, was 
ihr vor ihm verbergen könntet. Denn wir benutzen seine 
Geräte, die er entworfen hat, und sie könnten sie 
einschalten und euch damit folgen, wo auch immer ihr 
hingeht. 

163 Wenn man also genau hinsieht, ist das nicht das 
Schlachtfeld, auf dem wir den Kampf führen, denn 
wenn man es genau nimmt, ist der Kampf Weisheit 
gegen Glauben. Der Wettkampf, Gott gegen Satan, und 
dies ist der große Showdown, der zum Höhepunkt 
kommt. Natürlich sind auch wir von Gott befähigt 
worden. Gott hat uns dazu gebracht, unsere 
verborgenen Ressourcen zu entdecken. Gott hat uns die 
Prinzipien der Göttlichen Heilung gelehrt, wir verstehen 
jeden erlösenden Segen des Sühnopfers und wir haben 
den Schlüssel zur Tür, um Zugang zum erlösenden 
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Menschensohnes empfangen, aber wenn die Welt 
wiederum wie Sodom sein wird, ist es die Zeit, wenn der 
Siebte Engel auf der Erde ist, der den Menschensohn 
offenbaren soll. Denn in Lukas 21 heißt es: Jerusalem 
wird zertreten werden, bis die Zeit der Nationen erfüllt 
ist. Und dann spricht Paulus im Römerbrief von der 
Fülle der Nationen. Das eine ist die politische 
Verwaltung Israels unter der Herrschaft der Nationen, 
das andere ist das letzte Gemeindezeitalter. Könnt ihr 
mir soweit folgen?  

14 Weil Jerusalem von den Nationen zertreten wird, 
wird deshalb in Offenbarung 11 Verse 1 und 2, wenn 
sie die Stadt abmessen, immer noch ein Teil den Heiden 
gegeben; denn der Mensch der Gesetzlosigkeit wird im 
Tempel sitzen und als Gott verehrt werden. Wenn diese 
beiden Propheten kommen, werden sie die 144.000 
durch ihre Berufung und Versiegelung davon trennen. 
Das ist stimmt. Die Anordnung von Matthäus 24, 
Offenbarung 6 bis Kapitel 8, Vers 1 und Offenbarung 
10 alles muss zusammenpassen. Denn in Offenbarung 
10 weiß man ganz genau, dass der Prophet zwischen 
dem zweiten und dritten Wehe ist, Es sagt es ganz klar. 
Nach der Fünften Posaune, der Sechsten Posaune und 
vor der Siebten Posaune kommt Christus mit dem 
geöffneten Buch herab. Wenn ihr zu Matthäus 24 geht, 
spricht es nicht von der Ersten Posaune, Zweiten 
Posaune, Dritten Posaune, Vierten Posaune; doch darin 
werden die Tage um der Auserwählten willen verkürzt. 
Es geschieht nach dem Fünften Siegel (die Juden, die 
getötet wurden) Matthäus 24.9 bis 13, und dann 
Matthäus 24.29 bis 31 sind zwei Propheten, Mose und 
Elia, Engel (Plural), Posaune (Singular). Nun, wenn ihr 
zur Offenbarung geht, müsst ihr zum Siebten 
Engelsbotschafter kommen, bevor ihr zu Mose und Elia 
kommt, denn er ist der Schlüssel zu allem.  

15 Ihr lest also in Matthäus 24 - wenn er nicht in 
Offenbarung 10 wäre, wüssten wir es nicht, denn wenn 

https://churchages.net/en/sermon/branham/65-0801M-god-of-this-evil-age/
https://churchages.net/en/sermon/branham/65-0829-satan-eden/
https://churchages.net/en/sermon/branham/65-0829-satan-eden/
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dieses Buch geöffnet wird, ist dieser Mann auf der Erde. 
Dieser Mann ist hier, nachdem die Sieben 
Gemeindezeitalter abgelaufen sind, um uns zu sagen: 
„Jetzt ruft Gott aus diesem Zeitalter heraus, weil dieses 
Zeitalter in die Abtrünnigkeit gegangen ist und Christus 
verworfen hat.” Es ist unmöglich, dass jemand während 
der Sieben Gemeindezeitalter dies hätte lesen und die 
Ereignisse zeitlich einordnen können. Man muss 
wissen, wer der Siebte Engel ist, denn das ist der Mann 
mit dem Geist des Elia, der die Wiederherstellung 
bringt. Dieser Mann tritt zwischen dem Zweiten und 
dem Dritten Weltkrieg auf.  

16 Und wie es mit Johannes war; als Johannes auf der 
Erde war, erschien Jesus dem Johannes. Jesus kam 
direkt zu Johannes. Jesus hielt keine Predigt vor 
irgendeiner Gruppe, bis Er zuerst zu Johannes kam, 
denn nur Johannes (ein Mann) hatte die Offenbarung, 
wie man den Messias auf der Erde erkennen konnte. 
Simeon hielt das Baby in seinen Armen, doch der 
Messias, als Er jetzt kam, um die dreieinhalb Jahre zu 
beginnen, bevor Er zu Beginn der Siebzigsten Woche 
abgeschnitten wurde, brauchte einen Propheten; das 
Wort, Christus, musste zum Propheten kommen.  

17 Wenn wir es in den verschiedenen Schriften zeigen, 
werdet ihr sehen, wie wir durch Lesen die Aussage 
machen können, aber es Beweisen ist eine andere 
Sache. Deshalb werdet ihr feststellen, dass niemand die 
Posaunen aus Matthäus 24.9 bis 31 predigen wird. Seid 
ihr euch bewusst, dass das die Posaunen sind? Denn 
diese Juden starben unter der Sechsten Posaune und 
dann kamen Mose und Elia unter der Siebten Posaune 
in Vers 31. Dann sind der falsche Christus und die 
falschen Propheten da und man kann sie nicht ohne 
den Wahren haben, denn das Muster in der Bibel ist, 
dass der Wahre immer zuerst kommt, aber er wird nicht 
erwähnt. Aber Gott hat gezeigt, dass der Falsche da ist 
und gesagt, dass er die Auserwählten nicht täuschen 
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Gewalten und Mächte. In der Botschaft Der Größte 
Kampf, Der Je Gekämpft Wurde [1962-0311- Verf.] heißt es, 
dass Satan euch mit Krankheiten heimsucht. Wenn die 
Gläubigen Glauben für Göttliche Heilung haben, dann 
haben sie die Macht, Teufel auszutreiben, das ist also 
die Sache. Es hängt davon ab, wie wir es sehen und 
welche Auswirkungen und welchen Einfluss es auf uns 
hat, ob wir Glauben oder Furcht haben. 

161 Dies ist ein wirklicher Kampf. Deshalb habe ich 
beim letzten Mal gesagt, dass der Druck echt ist, der auf 
uns ausgeübt wird. Denn egal, wie viele Ärzte 
auftauchen und die Sache aufdecken, es hält sie nicht 
auf. Das Töten geht mit größerer Gewalt weiter. 
Dennoch kommen die Ärzte heraus und sagen dies und 
das und stellen die Sache bloß, aber sie stoppen sie 
nicht. Und die Leute, die die Wissenschaft kennen, 
können es erklären und sagen, dass es falsch ist, aber 
sie haben auch keine Macht, es zu stoppen. Denn wenn 
sie das Bankensystem kontrollieren, könnten sie ihr 
Geld binden. Man muss pharmazeutische Produkte 
kaufen, die man nicht selbst herstellt, weil sie die 
Pharmaunternehmen kontrollieren. Als Arzt also, der 
weiß, dass die Sache falsch ist und die Leute getäuscht 
werden... aber die Sache ist, dass man ihm den Hahn 
zudreht und er seine Lizenz verliert, weil er gegen sie 
gesprochen hat. Wenn man also wirklich abwägt 
erkennt man, dass die einzige Möglichkeit, dies zu 
überwinden, Menschen mit dem Heiligen Geist sind, die 
den Teufel bei jedem seiner Tricks erkennen können. 
Wie kann ich überwinden? [1963-0825m-Verf.] Das ist die 
Grundlage. Denn das Wort deckt den Plan des Feindes 
auf und zeigt dem Gläubigen den Zustand, in dem er 
sich befinden muss, damit er ein Abwehrmittel gegen 
diese Furcht hat und eine Zuflucht, um vor diesem 
Druck sicher zu sein. 

162 Die Polizei taucht in eurer Gemeinde auf, sagen wir 
mal morgen, und ihr habt eine Versammlung, und sie 
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es ein Gefängnis, eine Festung. Es ist ein Gefängnis mit 
höchster Sicherheit, das so hochtechnisiert ist, dass es 
den Menschen in seinen fünf Sinnen festhält. Er kann 
nichts darüber hinaussehen. 

159 Um weiterzukommen, muss er also ein Raumschiff 
bauen, um zum Mond oder zum Mars zu fliegen, denn 
sie können in keine andere Dimension überwechseln. 
Dadurch, weil er in diese Dimension kam, ist dies die 
böse und ehebrecherische Generation, in der all diese 
Dämonen inkarniert sein werden und die Hölle auf 
Erden ist. Deshalb müssen wir Luzifers Plan sehen, sein 
dreifaches Geheimnis. Er wird Gott sein, der 
Weltkirchenrat wird seine Braut sein und die Erde wird 
sein Eden sein, entworfen und umgestaltet mit all ihrer 
Wissenschaft und all ihren Vergnügungen und 
verschiedenen Dingen. Und er ist der Baum in der Mitte 
seines Gartens, und alle Bewohner seines Gartens 
essen von ihm, und sein ganzes Werk wird in Schönheit 
dargestellt; in äußerer Schönheit. Und es ist prophezeit, 
dass er an diesen Punkt kommen wird. Und er wird als 
Gott angebetet werden. Das ist also in vollem Gange. All 
die Wissenschaft, all die verschiedenen Impfstoffe und 
all die verschiedenen Dinge, all die Seuchen, das 
Schwert, die Hungersnot, die Informationen, die 
Wirtschaft, all das ist dieses Eden, das sich um uns 
herum verändert hat. Und seht euch an, wo sie jetzt in 
der Raumfahrt angelangt sind. Schaut euch die 
Geheimnisse an, die sie mit all den Wetterwaffen 
entschlüsselt haben und all die verschiedenen Dinge, 
die sie tun können, um Erdbeben zu verursachen, 
andere Dinge, Überschwemmungen. Deshalb muss 
dem Gläubigen von hier an klar sein, dass er dieses 
Zeitalter überwinden muss. 

160 Wir sehen, wie es sich entwickelt, aber es ist etwas, 
das wir überwinden müssen, ohne zu wissen, dass es 
da ist. Wir können sehen, was sie tun, aber wir müssen 
es überwinden, und das ist ein geistlicher Krieg gegen 
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wird. Wenn wir zum Buch der Offenbarung gehen, 
verstehen wir, warum sie die Auserwählten nicht 
täuschen können. Denn das geöffnete Buch kam zu 
diesem Botschafter, und er deckte den Plan des Feindes 
auf. Er zeigt der Gemeinde, erkennt euren Tag und eure 
Botschaft. Er vollführte das Zeichen um auszuweisen, 
dass sich um den wiedergeborene Dienst Jesu Christi 
handelt. Wenn ihr also die Predigten des Propheten seht 
erkennt ihr, wie bewusst dieser Mann war und wie er 
die Botschaft in der Zeit und zum Zeitpunkt brachte, 
und er konnte das nicht an einer Stelle tun. Denn 1. 
Mose 24 ist Offenbarung 18; er ruft die Braut aus 
Babylon heraus. Offenbarung 19 ist die Hochzeit, wo sie 
dem Bräutigam vorgestellt wird. Im 1. Mose 24 geht 
Elieser zur Abendzeit beim Sonnenuntergang aus. Er 
fand die Braut beim Sonnenuntergang im Westen. Er 
stellte Sie ebenfalls bei Sonnenuntergang vor, was ein 
doppeltes Zeugnis dafür ist, dass das Herausrufen der 
Braut und die Vorstellung der Braut zum Bräutigam 
zur gleichen Zeit stattfindet.  

18 Deshalb sagte Bruder Branham, als er die Siegel 
öffnete: „Viele Menschen haben das angenommen,” 
sagte er, „aber jetzt ist es offenbart und bestätigt,” denn 
Larkin, Smith und andere hatten verschiedene 
Wahrheiten. Er sagte: „Sie erkundeten (als 
Reformatoren),” aber das Wort kam nicht zu einem 
Reformator. Das ist die Sache mit der Botschaft; die 
Menschen gehen in die Botschaft und nehmen sie und 
machen ein Zitat. Und Bruder Branham sagt, das ist 
das Siebte Siegel; er sagt, das ist das Siebte Siegel, und 
für sie ist es das; das ist das Siebte Siegel. Wenn nun 
jemand kommt und eine Frage stellt, dann zeigt sich, 
dass sie es nur zitieren und keine Offenbarung haben, 
um es zu beweisen; denn es ist ihnen nicht bewiesen. 
Deshalb sagte er, dass der Glaube auf dem bewiesenen 
Wort ruht. Denn Glaube ist Offenbarung. Wenn jemand 
euch diesbezüglich herausfordert, könnt ihr das auf 
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fünf oder sechs verschiedene Arten beweisen, um zu 
zeigen, dass es sich nicht um ein Zitat handelt; doch, 
wenn jemand das einfach nur zitiert, ist damit kein 
Glauben verbunden.  

19 Ihr glaubt auf der Grundlage, dass der Prophet es 
gesagt hat, und das ist der Grund, warum einige... habt 
ihr die Perspektive wahrgenommen, aus der der Bruder 
letzte Woche kam? Er kam daher und nahm eine 
chronologische Sichtweise ein, und ihr habt über Rut 
und Esther und diesem und jenem erklärt. Ihr habt 
recht, aber wenn er sagt: “Nein, das müsst ihr 
beantworten. Denn Matthäus 24 ist in Reihenfolge. 
Offenbarung 6 bis 8.1 ist in Reihenfolge, Offenbarung 2 
und 3, die Gemeindezeitalter sind in Reihenfolge. Und 
das ist der Punkt, zu dem es jetzt kommt, und es muss 
in die Bibel gehen. Das ist die Sache, denn genauso ist 
es mit der Botschaft, wie wenn Bruder Branham sagt, 
dass ihr eure neue Geburt an der Spitze der Pyramide 
bekommt. Und manche Leute halten dann daran fest. 
Er sagte: „Nein, nein, nein. Wiedergeburt und die Taufe 
mit dem Heiligen Geist sind zwei verschiedene Dinge.” 
Man wird hier wiedergeboren und hier oben erhält man 
die Taufe mit dem Heiligen Geist. Er hatte das richtige 
Konzept, aber er benutzte die falsche Terminologie, 
denn es geht um Geburt und Platzierung. Man wird als 
Baby geboren und wächst heran. Man wird nicht als 
Baby platziert. Adoption ist Platzierung. Wenn das Kind 
heranwächst und sich unter Vormündern und 
Erziehern bewährt hat, dann hat es jetzt die Zeremonie, 
dann ist sein Name gut auf dem Scheck wie der Name 
des Vaters. Das ist es, wo Paulus sagt: Als wir noch 
Unmündige waren, wurden wir von jedem Wind der 
Lehre hin- und hergeworfen; dann aber wachsen wir 
heran in Christus, Der das Haupt ist, und kommen zur 
vollen Mannesreife. Und im Korintherbrief sagt er: Als 
ich ein Kind war, redete ich wie ein Kind und dachte wie 
ein Kind; als ich aber ein Mann wurde, tat ich weg, was 
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Temperament wie eine Kreissäge, und Gott zerbrach 
dieses Gefäß. Deshalb musste Gott das Gefäß 
zerbrechen und es neu machen. Er war jähzornig; er 
wollte sechs Jungen kaltblütig umbringen. Er wollte 
den Polizisten erschießen. Und indem Gott ihn neu 
machte und ihn umstrukturierte, veränderte Er sogar 
sein Temperament und diese Dinge, so dass er 
liebevoller wurde. Als er von der Waffe abhängig war, 
lehrte Gott ihn nun, mit Liebe zu arbeiten. Er hatte die 
Fähigkeit, Offenbarung zu empfangen. 

158 Und genauso ist Gott mit Mose verfahren. Und 
Gott sagte, Mose war der sanftmütigste Mann, aber er 
schlug trotzdem zweimal im Zorn den Felsen. Dies 
also...sie bereiten sich also auf die Krönung und das 
Königreich vor... und genau wie wir zu diesem Punkt 
unter dem Siebten Siegel kommen, wo die Söhne Gottes 
das Leben und die Macht Gottes demonstrieren werden. 
Nun, auch Satan hat seine Superrasse, und er bringt 
seine Superrasse durch die Wissenschaft, also ist all 
das, was wir hier sehen nicht etwas, das nichts mit der 
Schrift zu tun hat; es ist der eigentliche Prozess im Plan, 
Satans Adam, Satans Eva in Satans Eden 
hervorzubringen. Diese Entvölkerungsagenda ist nur 
ein Teil des Plans. So kann er sein Reich haben, wie er 
es sich vorgestellt hat, denn er wusste, wie Eden war, 
er wusste, wie es im Himmel war, und als er 
herunterkam, wollte er dasselbe Reich, aber er kann es 
nicht erschaffen. Deshalb sagte der Prophet: „Seht, wie 
er durch Bildung, Zivilisation und Wissenschaft 
kommt.“ Seht, was sie mit der Nahrung machen, seht, 
was sie mit dem Körper machen, seht, was sie mit den 
Gedanken machen, und der Prophet prophezeite das 
Zeitalter des Wahnsinns und den Zustand, in dem sie 
sich befinden werden. Doch dieses Reich ist hochgradig 
organisiert, Gewalten, Mächte, geistige Bosheit in der 
Himmelswelt, Weltbeherrscher dieser Finsternis, das ist 
eine Beschreibung des Kosmos. In Offenbarung 18 ist 
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(richtig), also töten sie. Sie wollen keine kranken und 
alten Menschen, sie haben keine Zeit dafür. Sie wollen 
die Jungen, sie wollen die Starken, sie wollen 
diejenigen, die Anziehungskraft haben und diese Dinge. 
Denkt daran, dass Satan nichts Ursprüngliches hat, er 
pervertiert nur das Ursprüngliche. Er ist kein Schöpfer, 
er ist ein Pervertierer, also will er ein Königreich wie das 
von Gott, er will Anbetung und dann will er... genauso 
wie Gott einen fünffachen Dienst, einen Geist-erfüllten 
Dienst hat. Gott hat unterschiedlich begabte Menschen, 
aber Satan will... er will kein Reich für ein oder zwei 
Jahre, er will eine große Herrschaft. Wegen seines 
Stolzes verblendet ihn sein Ehrgeiz von vielen Dingen, 
weil er egozentrisch ist und denkt daran, er hat kein 
ewiges Leben und ist nicht allwissend, deshalb 
unterliegt er vielen Fehlern und Irrtümern. Wir denken 
also manchmal als wäre Satan perfekt, mächtig und 
andere Dinge, als ob er alles wüsste. Wir sehen, wie er 
in seinem System wirkt, aber sie sind jetzt an einem 
Punkt angelangt, an dem er dieses Wissen weitergibt, 
um den Menschen einen Fortschritt zu bringen und sie 
umzugestalten. Und dabei ist das, was er tut, nicht 
einmal perfekt, denn er nimmt einen Leib, den er nicht 
erschaffen hat und versucht nun, diesen Leib mit 
anderen Dingen zu verschmelzen, damit sie sich alle als 
das widerspiegeln können, was sie sind. Das ist wie ein 
eckiger Pflock in einem runden Loch. 

157 Aber jedes Mitglied, das in der Braut 
vorherbestimmt ist, ist ein speziell für einen 
bestimmten Dienst vorgesehener Mensch; es ist der 
Töpfer, der das Gefäß für diesen besonderen Dienst 
formt. Und deshalb hat Gott in der Gemeinde ein 
bestimmtes Maß an Salbung für die Art von Werk 
vorgesehen, für das Er einen Menschen bestimmt hat. 
Und Gott hat das Leben des Menschen und seine 
Erfahrungen vorher entworfen. Bruder Branhams 
ganzes Leben war vorhergeplant. Er hatte ein 

Gemeinschaft mit lateinamerikanischen Ministern 2021-0817 

11 

kindlich war und konnte nun als Mann von Angesicht 
zu Angesicht sehen.  

20 Seht also, ihr habt zwei Stellen der Siegel, vielmehr 
drei. Ihr habt die Siegel in Matthäus 24, ihr habt die 
Siegel in Offenbarung 6 und 8.1 und ihr habt die Siegel 
in Offenbarung 10. In Offenbarung 6 wird das Buch nur 
in symbolischer Form geöffnet, nicht offenbart. Er 
sagte: „Gemäß diesem Wort hier wird diese Sache 
versiegelt bleiben, bis dieser Engel kommt, denn sein 
Dienst besteht darin, diese Dinge in der Bibel zu öffnen 
und das Geheimnis zu vollenden.” Denn unter den 
Siegeln habt ihr die Zeitalter, die Siegel haben das Buch 
versiegelt. Die Zeitalter haben das Buch nicht versiegelt, 
es waren die Siegel, die das Buch versiegelt haben. Und 
die Zeitalter liegen unter den Siegeln. Die Zeitalter sind 
die Geschichte der Dispensationen, aber hinter der 
Geschichte liegt ein Geheimnis, das geschah, während 
die Zeitalter ausgelebt wurden.  

21 Lasst mich euch ein Beispiel dafür geben. Jesus... 
die Schrift sagt: „Und der Same der Frau wird der 
Schlange den Kopf zertreten.” Das ist die erste Prophetie 
der Erlösung. Jede weitere Prophetie ergibt sich daraus; 
dieser Verheißung der Neuen Schöpfung, der 
Inkarnation. Denn es ist eine Frau, die den Samen 
hervorbringt. Es ist kein Same von Adam, es ist ein 
verheißener Same. Deshalb sagt Jesaja: „Eine Jungfrau 
wird schwanger werden,” und spricht damit über die 
gleiche Verheißung. Und nach Eva, gab Gott Abraham 
die gleiche Verheißung: „Nach Isaak soll dir 
Nachkommenschaft genannt werden.“ Dann gab Gott 
Jakob dieselbe Verheißung: „Das Zepter wird nicht von 
Juda weichen, bis das der Schilo kommt.“ Dann gab 
Gott David dieselbe Verheißung. Aber alle brachten die 
Verheißung (als Typ) durch Sex hervor. Abel und Seth 
kamen durch Sex, Isaak durch Sex, Salomo durch Sex. 
Sex hat den Sündenfall herbeigeführt, deshalb 
brauchten wir die Erlösung. Doch kein Mann, der durch 
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Sex geboren wurde, konnte die Erlösung bringen. Als 
nun die Zeit kam, brachte Maria durch die neue 
Schöpfung die Verheissung hervor, jedoch nicht als 
Typ. Eva brachte Ihn in Typ hervor, Sarah brachte Ihn 
in Typ, Batseba brachte Ihn in Typ, Maria jedoch 
brachte die Verheißung ohne Sex. Wenn wir also den 
Samen der Verheißung sehen, haben wir hier nun die 
Frau, die den Samen empfängt; doch die Verheißung 
ist, dass der Same der Frau den Kopf der Schlange 
zertreten wird. Und zwischen der Frau, die den Samen 
empfängt und dem Samen der Frau, der den Kopf der 
Schlange zertritt, liegen dreiunddreißig Jahre. Und 
Jesus lebte dieses Geheimnis aus und erfüllte das Alte 
Testament. Und die Jünger gingen mit Ihm, sie kannten 
alle Ereignisse, aber sie erkannten nicht das 
Geheimnis. Versteht ihr, was ich hier erkläre? Das 
Gemeindezeitalter ist die Geschichte, aber es gibt ein 
Geheimnis hinter der Geschichte. Als Er ihnen 
begegnete, waren sie traurig und sagten: „Wir hofften, 
dass Er der sei, der Israel erlösen solle,“ und all diese 
anderen Dinge. Sie wussten, was am Jordan geschah, 
denn sie waren die Jünger des Johannes, und 
Johannes hatte Jesus erkannt und Ihn vorgestellt. 
Dann kam Jesus und hatte all die Zeichen und die 
Identifikation und tat alles, was die Schrift verheißen 
hatte, und als Er ihnen danach begegnete, verstand es 
niemand. Sie kannten die Geschichte.  

22 1909 bis 1965 ist eine Geschichte der Ereignisse 
von der Geburt des Propheten bis zum Weggang des 
Propheten. Aber es gab einige Dinge darin, es gab 
Übergänge, es gab Stufen dieses Dienstes, und es gab 
einen Mose-Teil des Dienstes, es gab einen Elia-Teil des 
Dienstes, es gab einen Christus-Teil des Dienstes. Nach 
den sieben Gemeindezeitaltern kam der Prophet und 
öffnete die Siegel. Und wir, die wir die historischen 
Aufzeichnungen aus der Apostelgeschichte lesen, die 
Evangelien und die Apostelgeschichte, wir fangen an zu 
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Menschen für Sich selbst geschaffen, und Satan kann 
nur dann in einen Menschen eindringen, wenn ihm 
Zugang gewährt wird. Der Grund, warum Satan heute 
sein Reich inkarnieren kann, ist dass diese Menschen 
das Licht des Zeitalters abgelehnt haben. Und wenn 
dieser Name ausgelöscht ist, ist die Seele tot, also 
kommt Satan jetzt wie die Seele in diese Person. Diese 
Person befindet sich in einem verdorbenen Geist, und 
wenn der Teufel da eindringt, ist das nicht gerade die 
Unterkunft, die er sich wünscht, also muss er das Haus 
für sich selbst umgestalten, umbauen. Ein Teufel, der 
auf Lüsternheit, Vergnügen und andere Dinge aus ist, 
bekommt eine alte Dame, achtzig Jahre alt, als Leib. 
Was wird er damit machen? Wenn man all diese Teufel 
mit all ihrem wissenschaftlichen Wissen weglässt, 
bekommt man jemanden, der nicht die richtigen 
Komponenten hat, nicht den geeigneten Körper, durch 
den man wirken kann, um seine Fähigkeiten zu zeigen. 
In der Erlösung sind wir Sein Gebilde, geschaffen zu 
guten Werken. Der Töpfer zerbricht das Gefäß und 
formt es neu. Dann ist es für den Gebrauch des 
Meisters geeignet und zu jedem guten Werk bereitet. 

156 Also ja, Satan hat Leiber, aber um seinen Plan 
auszuführen, müssen diese Dämonen den richtigen 
Leib bekommen. Genauso muss Gott unseren Leib 
verändern, um in die Entrückung zu gehen. Es gibt 
Menschen, die den Heiligen Geist haben und älter und 
älter werden und immer müder werden, wie Elia, der 
kaum noch den Berg erklimmen konnte. Als er jedoch 
diese Glaubensspritze bekam, diese Woge des Geistes, 
als er die Bestätigung sah, überholte er den Wagen. 
Diese Woge des Geistes, diese belebende Kraft, ist der 
Grund, warum sie jetzt ... mit all dieser künstlichen 
Intelligenz und dieser Wissenschaft wollen sie den 
Menschen in einen Zustand bringen, in dem die Teufel 
durch ihn wirken können, deshalb werden sie kranke 
Menschen los, weil sie keine göttliche Heilung haben 
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Theophanie. Und in Gottes Denken passt dieser 
nächste Teil von euch perfekt, denn diese Person ist 
eine Person, die mit Gott verbunden ist und im 
Geheimnis der Offenbarung wandelt, die ihren Namen 
im Buch sieht und ihre Position im Leib versteht. Diese 
Position im Leib zu haben ist entworfen. Wie der Arzt 
dem Propheten sagte: „Wir untersuchen hier 
Zehntausende von Menschen...“ die Ärzte sagten: 
“Siehst du diese beiden Linien, so einen Mann haben 
wir noch nie gesehen, du könntest träumen, während 
du wach bist.“ Wenn Gott also da hineinkommt, fangen 
„Prophetendinge“ an zu funktionieren, weil er für diese 
Position im Körper so entworfen ist. 

154 Und wenn der Geist hineinkommt, was ein weiterer 
Teil ist, kann Er durch dieses menschliche Gefäß 
wirken, denn wir sind erstaunlich und ausgezeichnet 
gemacht.  Und jedes Glied ist für einen bestimmten Teil 
des Leibes bestimmt. Wie ich gerade gesagt habe, wenn 
man bedenkt, wie man beschaffen ist, all das ist durch 
einen Plan entstanden. Die Steine wurden anfänglich 
durch einen Plan für einen bestimmten Platz im Tempel 
bestimmt. So passt dieser Stein genau zu all den 
anderen Steinen im Entwurf des Tempels. Lebendige 
Steine, die ein geistliches Haus aufbauen. Nun, wenn 
Luzifer in einen Menschen hineinkommt, ist er 
begrenzt, er kann keinen Leib wie Gott schaffen und 
Gott ist derjenige, Der die Lebensspanne eines 
Menschen bestimmt. Eine Zeit, um geboren zu werden, 
eine Zeit, um zu sterben. Die Länge der Tage. 

155 Wenn Satan also jemanden sieht und in ihm leben 
will, könnte der Mensch am nächsten Morgen sterben, 
weil seine Zeit abgelaufen ist, aber Gott kennt alle seine 
Menschen, wie lange sie leben werden und welches 
Werk Er durch sie zu tun gedenkt. So ist Satan jetzt 
zum Trans-human-ismus gekommen, zur 
Verbesserung des Menschen. Weil er jetzt genau wie 
Gott im Menschen wohnen will, doch Gott hat den 
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verstehen, dass sich ein Siegel geöffnet hatte, ein 
Geheimnis entfaltete sich. Paulus erfasste ein 
Geheimnis, und Paulus konnte nun das Fundament 
legen, das kein anderer Mensch legen konnte, und die 
Fülle der Offenbarung, die ihm gegeben wurde. Er 
konnte die vierzehn Briefe vom Sündenfall bis zur 
Verherrlichung des Menschen schreiben. Die gesamte 
Lehre der Bibel ist diesem Mann zur Verkündigung 
gegeben. Während also die Gemeinde weiterging 
erkennen wir, dass es verschiedene Salbungen gab: 
Löwe, Ochse, Mensch; verschiedene Zeitalter, 
prophetische Offenbarung. Danach gelangt die 
Gemeinde zu den Reformern und für die 
Wiederherstellung werden wir wieder zum Propheten 
zurückkehren. Das wird für die Wiederherstellung nötig 
sein. Von 1966 bis 2021 muss die Braut also auch eine 
Geschichte durchleben. Die Zeit von 1946 bis 1965 ist 
eine Ein-Mann-Schrift. Ein Mann wie Johannes, ein 
Mann wie Jesus, dann wandelte es sich von einem 
Mann zu einem vielgliedrigen Leib. Und es bleibt ein 
bestimmter Teil des Wortes für die Braut zwischen dem 
Heiden Propheten und den jüdischen Propheten.  

23 Und eine Geschichte von vierundfünfzig Jahren hat 
sich abgespielt. Und es gibt ein Geheimnis hinter dieser 
Geschichte.  

24 PASTOR FELIPE CHIRIBOGA: Bruder Vin, kannst Du 
erklären, was Du vorhin über den 11. April 1966 
erwähnt hast, was ein Teil hiervon ist? 

25 BRUDER VIN DAYAL: 11. April?  

26 Nein, ich spreche von Bruder Branham 1909 bis 
1965. Von der Geburt bis zum Tod des Propheten, das 
sind 56 Jahre, die er gelebt hat. Ich zeige euch hier vier 
Geschichtsabschnitte. Jesus von 4 vor Christus bis 30 
nach Christus. Von der Geburt Jesu bis zu Seinem 
Weggang wurde ein Geheimnis ausgelebt. Nachdem die 
Geschichte durchlebt ist, kommt Gott und offenbart das 
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Geheimnis hinter der Geschichte. Er nahm die Gesetze, 
die Psalmen und die Propheten; Er öffnete die Schriften, 
er öffnete ihr Verständnis, damit sie die Schriften 
verstehen konnten und in der Weise, wie Er das Brot 
brach, wurden auch ihre Augen geöffnet. Sie waren Teil 
der Erfahrungen des Dienstes Jesu, sie kannten die 
Ereignisse des Dienstes Jesu, sie kannten die 
Geschichte von allem, was Jesus tat, aber sie kannten 
nicht das Geheimnis. Dann haben wir eine 
Gemeindegeschichte, was wir das Buch der Sieben 
Gemeindezeitalter nennen, das ist eine 
Gemeindegeschichte, das ist Geschichte. Als Paulus 
predigte, die Zeit 53 bis 170, das nächste Zeitalter 170 
bis 312, 312 bis 606, 606 bis 1520, das ist Geschichte. 
Deshalb sagen die Sieben Gemeindezeitalter euch nicht: 
Ein Siegel öffnet sich im Himmel, ein Geheimnis 
entfaltet sich; das wird in den Siegeln bekannt gemacht. 
Das übernatürliche Element, das die ganze Zeit über 
stattfand, war die Erfüllung der Schrift durch Jesus. Er 
wusste, dass der erste Zug vorbei war, Er wusste, dass 
die Heilung dazu diente, ihre Aufmerksamkeit zu 
erregen, Er wusste, dass die Unterscheidung dazu 
diente, das Zeichen des Messias auszuweisen; Er 
wusste, was Er tat, aber Er sagte es niemandem. 

27 Dann kam Er: „Ein Sämann ging aus, um zu säen,” 
das war ein Frühregen, ein Lehrregen, doch Jesus 
sprach nicht darüber, sondern es geschah. Als Er sagte: 
„Ein Größerer als Jona ist hier, ein Größerer als Salomo 
ist hier,” dann erfassten sie es nicht, weil sie nicht 
wussten, dass das eine prophetische Sprache ist. Er 
sagte: „Das Volk von Ninive wird sich in den letzten 
Tagen erheben und euch verurteilen, denn Jona tat 
keine Zeichen und sie taten Buße.“ Und Jesus sagte: 
„Ein Größerer als Jona ist hier”, denn Er tat so viele 
Zeichen und Wunder, und Bruder Branham sagt, dass 
Er am Ende Seines Dienstes kam, nachdem Er alles 
getan hatte und zeigte, was Er tat. Nur Jesus, der das 
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Politiker tun, und ihr Vertrauen wird erschüttert, wenn 
sie es in eine bestimmte Regierung oder eine bestimmte 
politische Partei gesetzt hatten, was auch immer, 
sodass sie Misstrauen entwickeln. Sie sehen nicht, dass 
sie Satan bekämpfen sollen, sondern sie gehen auf die 
Straße und demonstrieren für mehr Menschenrechte. 

152 Ihr seht also wie das Verhalten der Menschen, die 
das in der Welt entdecken, durch die Kenntnis 
beeinflusst wird, was die Regierungen ihnen antun. Wir 
gehen mit diesen Informationen nicht so um, denn wir 
kennen die Siegel und wir wissen, dass die Erde in 
Religion, Regierung, Militär, Wirtschaft und Information 
unterteilt ist. Wir wissen, dass Satans Eden mit 
Bildung, Zivilisation und Wissenschaft aufgebaut ist, 
und wir wissen, dass das Wissen der Wissenschaft 
Luzifer ist, der dies durch diese Wissenschaftler 
bewirkt. 

153 Heute Morgen stand ich auf und Gott öffnete mir 
etwas, und ich stellte fest, dass Satan Sieben Siegel hat, 
und dann sah ich, was Satan unter seinem Siebtem 
Siegel tut, und dann fing ich an zu verstehen, dass diese 
Leiber nicht für Engel gemacht sind. Sie wurden für den 
Heiligen Geist gemacht; der Mensch ist der Tempel 
Gottes, und Gott hat einen Prozess, um in einem 
Menschen zu leben. Gott kommt nicht einfach in einen 
Menschen und lebt, es ist die Rechtfertigung, die 
Heiligung, die neue Geburt, die Gott in ein Gefäß bringt, 
um dort zu leben. Und die einzigen Menschen, in denen 
Gott durch eine neue Geburt leben kann, sind Seine 
eigenen Auserwählten, die Seine Attribute sind und Teil 
von Ihm sind. In Gottes Plan ‚Ich will in euch wohnen 
und wandeln, und Ich werde euer Gott sein, und ihr 
werdet Mein Volk sein.‘ Wenn Gott hereinkommt, passt 
Er entsprechend... Gott hat nicht daran gedacht, 
unsere Theophanie in uns zu bringen, nein, Er kommt 
zuerst hinein, um in euch zu leben und einen Teil des 
Wortes zu erfüllen. Bei der letzten Posaune kommt eure 
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verstanden haben. Sie verstehen nicht, dass Bruder 
Branham Dinge sagt, um sie zu führen... Es ist, wie 
wenn jemand einem eine Wegweisung gibt, um 
bestimmte Dinge zu finden, aber sie meinen, sie wollen 
jetzt eine Botschaft mit einer Erklärung. Er sagte: „Ich 
gebe euch Predigten, die die ganze Schrift miteinander 
verbinden.“ Ihr seht also, dass die Gedanken der 
Menschen in der Botschaft diese Art von Terminologie 
und diese Art Sprache nicht ergriffen haben, um es 
wahrhaftig anzuwenden. Es besteht also ein großer 
Bedarf an Gemeinschaft. Ihr seht, dass diese Dinge in 
der Gemeinschaft besser zu vermitteln sind als in einer 
Predigt. Man kann nicht einfach ins Pult gehen und fünf 
Artikel darüber lesen. Am besten ist es, ihr schickt 
jemandem diese fünf Artikel per E-Mail und sagt: 
“Studiere das, und dann gebt ihr ihm einige Bibelstellen 
und sagt: “Wir werden darüber Gemeinschaft haben, 
nachdem du dich damit vertraut gemacht hast.“  

151 Denn wie ich kürzlich in einem der Meetings 
illustrierte, vielleicht im vorletzten, dass wenn ihr einen 
Artikel oder ein Videoclip in die Hand nehmt, es bereits 
etwas ist, das aus den Nachrichten kommt. Diese 
Information stammt nicht von uns; es geht darum, wie 
wir diese Information in der Vision des Wortes für diese 
Stunde nutzen, um den Glauben aufzubauen. So 
können die Gläubigen das Wirken Satans verstehen 
und wissen, dass es ein Kampf gegen Dämonologie ist. 
Die Sieben Donner, die Offenbarung des Siebten Siegels 
soll die Gemeinde aufwecken, die Gemeinde aufrütteln, 
also muss es etwas sein, das eine Person in ihrem 
persönlichen Leben, in ihrer Erfahrung verwenden 
kann, in (was soll ich sagen) ... zur Stärkung der 
Familie, zur Stärkung oder zur Aufklärung der 
Gemeinde, um ihnen zu zeigen, wo sie nachforschen 
sollen. Denn die Leute, die diese Informationen geben, 
kennen die Bibel nicht, sie setzen sich mit 
verschiedenen Dingen auseinander und sehen, was 
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Wort erfüllt, kennt das Wort durch das, was gerade 
geschieht. Er kennt Es in der Gegenwart, denn Er ist 
das Wort. Es spricht von Ihm. Wenn es also am Ende 
des Gemeindezeitalters zu den sieben 
Gemeindezeitaltern kommt, mussten die Siegel geöffnet 
werden, um das Geheimnis zu lüften, was in den 
Zeitaltern geschah, wie Gott in jedem Zeitalter ein Volk 
versiegelte. Wie in jedem Zeitalter ein Volk versiegelt 
wurde, das überwunden hatte, nicht nur diejenigen, die 
im Rahmen der Botschaft waren. Derjenige, der ein Ohr 
hat, um zu hören, was der Geist in diesem Zeitalter 
sagte, derjenige, der das Geheimnis auffing, das die 
Botschaft eröffnete, um ihnen den Glauben zu geben, 
versiegelt zu werden.  

28 Also nach dem Gemeindezeitalter, am Ende des 
Siebten Zeitalters - und dieses Zeitalter begann 1906, 
der Prophet wurde 1909 geboren, aber von 1909 bis 
1956 gab es zwei Kriege in diesem Laodizea Zeitalter - 
bevor diese Gemeinde Christus ablehnt und von Gott 
verworfen wird. Und nach dem Zweiten Krieg wird 
dieser Mann ausgesandt, wenn Israel in die Heimat 
geht, weil es mit der Bibel übereinstimmen muss, denn 
das Gegenbild davon ist in der Bibel: Der Knecht, der 
über die Schnitter eingesetzt war, kommt mit dieser 
Botschaft, um den Verwandtschaftserlöser aus dem 
Stamm Juda vorzustellen, der in Bethlehem geboren 
wurde; er kommt zum Zeitpunkt Seiner Hochzeit zur 
Erntezeit. All diese Ereignisse finden statt, sie sind also 
immer gegenwärtig.  

29 Als Bruder Branham dann zum Ende kommt, zeigt 
er uns durch die Botschaften, die er predigte, dass er 
Elieser war, dass er Mose war, dass er Elia war, dass er 
Amos war, dass er den Dienst Christi hatte, dass er die 
Gemeinde ins neue Land brachte und sie in ihre 
Position brachte, dass er wiederherstellte, als Ahab und 
Isebel im Land waren. All diese Dinge zeigt er uns durch 
seine Predigten, was in den Jahren seines Lebens auf 
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der Erde geschah. All diese Prediger im Pfingstzeitalter, 
die mit ihm zusammen waren, weil er inmitten der 
Pfingstler war, erfassten das nicht, denn: “Alle haben 
mich verlassen. Ich stehe allein in einer schwierigen 
Lage, wer wird sein Schwert ziehen und mir beistehen?” 
Die Gegenwärtige Phase Meines Dienstes [1962-0908-Ed.], 
man hatte ihn abgelehnt. Und so verkündete er die 
Botschaft auf eine Weise, damit wir das Geheimnis 
hinter der Geschichte seines Lebens verstehen würden. 
Leute in der Botschaft warten darauf, dass er mit dem 
Zelt zurückkommt; sie haben das Flugzeug, sie haben 
die ganze Zeltplane und alles (in Phoenix) und 
vierundfünfzig Jahre sind vergangen und für die Leute 
ist nichts geschehen. Aber das war Geschichte. 

30 Ich habe euch also die Geschichte von Jesus gezeigt, 
von der Frau, die den Samen empfängt bis hin zum 
Samen der Frau, Der der Schlange den Kopf zertritt. 
Kam Jesus am Ende, öffnete die Heilige Schrift, öffnete 
ihr Verständnis und zeigte ihnen, was ausgelebt wurde? 
“Ihr Unverständigen und im Herzen träge, an alles zu 
glauben, was die Propheten geredet haben. Musste 
nicht der Christus dies leiden, sterben und am dritten 
Tag auferstehen und dies alles tun?” Als ich 1976 
begann ganzzeitig durch eine übernatürliche Erfahrung 
zu predigen, fing ich mit Matthäus 24 an; Jesus 
enthüllte das Geheimnis hinter der Geschichte. Danach 
las ich, dass Bruder Branham sagte, nachdem Er es 
getan hat, kommt Er herab und zeigt, was Er getan hat 
und wie Er es getan hat.  

31 So wie die Jünger, die mit Ihm waren und sagen 
konnten: “Junge, das war was damals am Fluss. Habt 
ihr nicht den Donner gehört? Junge, das war Heilung 
für ein Jahr und sechs Monate. Seht euch die 
Heilungen und Wunder an, oh, das muss Der Prophet 
sein. Das muss Der Prophet sein.” Sie kannten die 
Ereignisse, aber sie verstanden nicht das Geheimnis 
hinter den Ereignissen. Sie verstanden die Dinge auf 
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schrieb er zurück: “Ich werde teilen. Und nachdem er 
ein oder zwei gesehen hatte, sagte er: „Könnte dies der 
geplante Völkermord durch das Impfprogramm sein?“ 
Weil sie von Esthers Erwachen [2003-0609 -Verf.] und Dem 
Geplanten Völkermord [2003-0511 Pt. 1, 2003-0518 Pt.2, 2003-0601 

Pt.3 -Verf.] wissen; sie verstehen also all das, und man 
konnte erkennen, dass er begann aufzuwachen und es 
begann sich für ihn zusammenzufügen, wisst ihr. Das 
ist der Grund, warum ich versuche... seit ich erwähnte, 
dass wir vielleicht Gemeinschaft mit einigen Brüdern 
aus Afrika haben könnten. Nach zwei/drei Treffen, die 
ich hatte, wurde mir klar, dass ich damit direkt im 
Willen Gottes war. 

149 Die Brüder und sie, nachdem wir die Gemeinschaft 
am Samstag hatten... war es Samstag? Ja. Die Leute 
wurden wach. Ich hoffe also, dass wir morgen eine gute 
Gemeinschaft haben werden und sozusagen die 
Grundlage für die Cyber-Gemeinschaft schaffen, denn 
wir haben viele Länder im Sinn. Ja, genau. Es geht 
darum, das Bewusstsein zu schärfen und zu einem 
klareren Verständnis beizutragen, damit sie erkennen 
können, dass man das Zeichen braucht, um zu 
überprüfen, was passiert. Die Brüder sind gute Brüder. 
Ich bin mir sicher, wenn das Thema in einer guten 
Gemeinschaft ankommt und die Leute Fragen und 
Antworten und verschiedene Dinge haben und die 
richtigen Antworten bekommen und so weiter, wird es 
helfen, sich darauf zu konzentrieren, weil es ein Bereich 
ist... das sind Dinge, die die Leute in bestimmten 
Bereichen des Wortes nicht erforscht haben. Deshalb 
habe ich im Laufe der Jahre gesagt, dass die Menschen 
die Sieben Siegel nie verstanden haben, selbst Prediger 
nicht. Wenn ich überdenke, ich begegnete sieben 
Predigern, die die Siegel verstehen, dann begegnete ich 
vielen. 

150 Die Tatsache, dass Menschen nicht aus der Bibel 
predigen können, liegt daran, dass sie die Siegel nicht 

https://churchages.net/en/sermon/branham/62-0908-present-stage-of-my-ministry/
https://www.thirdexodus.website/index.php/en/?option=com_tea_sermons&tasks=sermons.view_lang&id=2666&language=en
https://www.thirdexodus.website/index.php/en/?option=com_tea_sermons&tasks=sermons.view_lang&id=2669&language=en
https://www.thirdexodus.website/index.php/en/?option=com_tea_sermons&tasks=sermons.view_lang&id=2675&language=en
https://www.thirdexodus.website/index.php/en/?option=com_tea_sermons&tasks=sermons.view_lang&id=2675&language=en
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wiederum sind die meisten von ihnen keine wirklichen 
Bibelleute, die in der Lage sind, in die Schrift zu 
schauen und diese Dinge zu erkennen, denn es gibt 
viele Schriftstellen, die man heranziehen kann, um 
diese Dinge zu zeigen. Deswegen scheint es für sie weit 
hergeholt zu sein.  

147 Seht mal, ich habe nämlich einige Brüder in Afrika. 
Sie folgen mir sehr genau, und es gibt einen bestimmten 
Bruder, er ist mein guter Freund, und Timmy hat mir 
einen kleinen Videoclip mit ihm geschickt, und er weiß 
so gar nichts von der Impfung und hält es für eine 
Verschwörungstheorie. Und ich habe mir überlegt, ob 
ich ihm nicht ein paar Dinge bekanntmachen sollte, 
wisst ihr. Wir haben also schon seit Monaten eine 
Menge davon gesammelt. In Telegram haben wir einen 
Platz, an dem es endlose Videos und Dinge über die 
Impfung gibt. Einige sind kurz und ich zeigte ihm, wie 
die Person die Impfung bekommt, und danach zum 
Fernseher geht und der Bildschirm schaltet sich ein. 
Und dann die Videos mit all den magnetischen Dingern, 
die an Menschen kleben, die geimpft wurden. Und dann 
einige, wo angesehene Ärzte, die im wissenschaftlichen 
Bereich tätig sind, über einige der Dinge sprechen. Sie 
kennen mich also vom Wort her, und wenn ich ihnen 
das gebe, unterscheiden sie, dass ich ihnen das nicht 
geben würde, wenn es nicht wahr wäre. Als er begann, 
sich das anzuschauen, sagte ich ihm, er solle sich mit 
den Pastoren austauschen, weil so viele nicht wissen, 
was passiert. Ich sagte, lasst uns dazu beitragen, das 
Bewusstsein zu schärfen und das Wort durch das zu 
verstehen was geschieht, und nicht durch das, was 
geschah. 

148 Also sagte ich ihm, dass es eine Zeit des Kampfes 
gegen die Gewalten, gegen die Mächte, gegen die 
Weltbeherrscher dieser Finsternis, also müssen wir... 
sie kennen die strategische Allianz, wisst ihr, in diesem 
globalen Kampf. Ich zeigte es ihnen. Als nächstes 
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eine historische Weise. Das Geheimnis, wie Gott die 
Prophezeiungen erfüllte, war ihnen nicht offenbart.  

32 Dann zeigte ich euch vom Zeitalter der Gemeinde, 
30 n. Chr., als der Heilige Geist kam, bis hin zum 
Kommen des Propheten am Ende des Siebten Zeitalters. 
Denkt daran, die Geschichte der Gemeinde reichte vom 
Ersten Zeitalter bis zum Siebten Zeitalter, von Ephesus 
bis Laodizea. Dann öffneten sich die Siegel, was für ihn 
wirklich die Offenbarung des Geheimnisses dessen war, 
was hinter der Geschichte stand. Denn viele Leute wie 
Larkin [Clarence Larkin, Bibellehrer und Autor - Verf.] und Uriah Smith 
[Theologe und Autor - Verf.] lehrten über die Geschichte der 
Gemeinde, denn ihr habt all die großartigen Leute die 
wissen, was die Gemeinde durchgemacht hat, aber sie 
können die Dinge nicht richtig einordnen, es sei denn, 
ihr habt Zugang zu den Geschichtsbüchern. Denn als 
er über die Gemeindezeitalter predigen wollte, was 
geschah? Eine Vision, und er fing an, sie 
aufzuzeichnen, das Licht, das durch sie hindurchging: 
es fing hell an, wurde dunkel, kam wieder ein bisschen 
hoch, dann wurde es vollkommen dunkel. Danach kam 
der Geist und zeichnete es am Schluss genauso, und 
was er dort zeichnete, zeigte Gott danach am Himmel. 
All dies geschah, um seine Offenbarung über diese 
Dinge zu bestätigen. Wenn sich also die Siegel öffnen, 
verstehen wir nun, was uns die Geschichtsbücher nicht 
sagen können. Denn er beginnt, den Plan zu zeigen, 
während sich ein Siegel öffnet, entfaltet sich ein 
Geheimnis. Der Botschafter auf der Erde fängt dieses 
Geheimnis auf, das noch nicht vollständig enthüllt ist. 
Denn was dieses Zeitalter begonnen hat, wird bis zum 
Ende andauern. Das ist der Grund, warum Paulus, als 
er für die Gemeinde säte, Samen in die Gemeinde legte, 
und während er dort mit dieser Offenbarung und 
diesem Auftrag stand, konnte sich kein Geist bewegen: 
“Oh törichte Galater, ihr Korinther, ihr wisst nichts von 
den Gaben, ihr Thessalonicher, ihr wisst nichts vom 
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Kommen des Herrn, ihr Kolosser, ich bin besorgt um 
euch wegen eurer heiligen Tage und euren Neumonden 
und diesen Dingen und euren Philosophien”, denn er 
stand da als Engel auf Erden, der das Licht vom Thron 
reflektierte.  

33 Und als sein Abschied kam, sagte er, dass grausame 
Wölfe, die Invasion, hereinkämen. Sie kamen schon 
vorher, deshalb rüttelten die Briefe die Gemeinde auf. 
Ihr törichten Galater, das Wort wird euch dargelegt, und 
ihr versteht nicht, was euch gelehrt wurde. Dann 
wendet er sich an die Korinther, dann an die Galater, 
und ihr seht, dass er in allen Briefen all diese 
Gemeinden korrigiert, weil sie kein klares Verständnis 
davon hatten, was durch den Dienst von Johannes und 
Jesus gewirkt war. Und die Gemeinde verfiel ständig in 
Sünde, Unmoral und Gesetzlichkeit und wollte 
zurückgehen, weil sie nicht verstanden, dass es eine 
neue Dispensation war, die vom Gesetz zur Gnade kam.  

34 Und dann, nachdem der Prophet gegangen ist, 
durchleben wir jetzt eine Geschichte, die wir das 
Brautzeitalter nennen. Jemand, der vor fünf Jahren 
kam, weiß nur von 2016 bis 2021. Jemand, der vor 
zwanzig Jahren kam, weiß von 2001 bis 2021. Als ihr 
in den späten 70er, frühen 80er und 90er Jahren in der 
Botschaft ward, war das die Zeit der Gemeindekämpfe, 
das waren die Tage, als Männer aus Jerusalem kamen, 
die aus dem Norden [Nordamerika - Verf.] herunterkamen und 
die Menschen in die Knechtschaft führten und jeder 
versuchte, sein eigenes Programm aufzustellen, 
Männer, die mit dem Propheten gingen. Und sie 
erzählten Jagd- und Angelgeschichten: Sie assen mit 
Bruder Branham in einem Restaurant, sie waren im 
Tabernakel, sie waren mit ihm auf der Jagd; und im 
Jahr 2012 sind die meisten dieser Männer von der 
Bildfläche verschwunden und hinterließen die 
Gemeinden in Verwirrung. Schaut euch eine der 
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Material vorhanden ist und zur Verfügung steht, wenn 
er es möchte. 

144 BRUDER VIN DAYAL: Wisst ihr, ob Lemos auf der 
lateinamerikanischen Seite ist? Seht, die Sache ist die, 
solange die Brüder und sie Zugang haben... Wisst ihr, 
sie haben ihre eigene Zeit, einige sind älter als andere, 
einige, was soll ich sagen, sie sind vielleicht nicht so 
lebendig, wisst ihr, aber solange die Brüder da sind und 
sie eine Chance bekommen und Zugang haben, ist es 
ein Segen für sie, weil er für mich ein sehr netter Mann 
ist. Ich schätze, jeder hat seine eigene Art, wisst ihr, die 
Kultur, die nationale Ebene und sogar die Ebene des 
Verständnisses, aber ich bin einfach ermutigt, einige 
dieser Brüder zu kennen... denn wir können nicht 
reisen und wir können niemanden auf diese Weise 
besuchen und der einzige Weg ist über das Internet, 
also ist man froh, wenn sie Zugang zu ein wenig 
Gemeinschaft haben und etwas von der Nahrung zu 
sich nehmen. 

145 PASTOR EVER MONTALVAN: Was ich weiß, Bruder 
Vin ist, dass das Thema der Impfung eine Menge... der 
Fokus, mit dem wir es betrachten, hat wirklich eine 
Menge Staub aufgewirbelt. Mehr als nur eine 
Kontroverse, ich denke sogar eine kleine Distanzierung, 
denn aus den Kommentaren, die ich höre, Bruder... 
Menschen, die uns sehr nahestehen, empfehlen die 
Impfung. 

146 BRUDER VIN DAYAL: Ich denke, dass einige der 
Brüder nicht... es ist wie ein dunkler Bereich für sie in 
dem Sinne, dass sie kein Licht über die Dinge haben. 
Sie verfolgen die Nachrichten nicht und sehen nicht, 
was und wie sich seit dem 31. Dezember alles entwickelt 
hat und sie sind verwirrt wegen der Fehlinformationen, 
und für einige war es nie die Art und Weise, bestimmte 
Dinge herauszufinden und die Authentizität der Dinge 
zu überprüfen. Geschieht das wirklich so? Ist das 
wirklich so? Und weil sie nicht viel haben... und 
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sein kann darin liegt, dass sein Internetsignal, womit 
ihn der Herr gesegnet hat, nicht sehr stabil ist. 

136 BRUDER VIN DAYAL: Weißt du, erst gestern habe ich 
an ihn und Bruder Peralta und sie alle gedacht, und ich 
erinnerte mich gerade daran und ich sagte: „Nein, sie 
sehen alles, weil Patricio auch ein Teil dieser Gemeinde 
in Santiago ist. Deshalb teilt er alles mit ihnen, und so 
haben sie Zugang zu den Latein Amerikanern, wie du 
mir gegenüber erwähnt hast, als ich dich das letzte Mal 
fragte; du sagtest: „Elias und alle anderen sind dort.“ 
Da es jetzt einfach nur unsere Gruppe hier ist, hat 
Bruder Samuel jetzt etwas erwähnt. Ich weiß nicht, ob 
du etwas über Alfredo gehört hast, Alfredo in Buenos 
Aires, Viltes, jawohl. 

137 PASTOR EVER MONTALVAN: Ich habe ihm heute 
geschrieben, aber er antwortet nicht. 

138 BRUDER VIN DAYAL: Okay, ich denke, du bist 
informiert. 

139 PASTOR EVER MONTALVAN: Ich habe über 
Telegram nachgesehen, und da stand, dass er vor 
kurzem auf die Seite gekommen ist, so stand es da. Aber 
ich habe ihm geschrieben und er hat mir nicht 
geantwortet. 

140 BRUDER VIN DAYAL: Hast du irgendeinen Kontakt 
zu Viochi? 

141 PASTOR EVER MONTALVAN: Ich habe keinen 
Kontakt, aber meine Nichte Shirley lebt in dieser 
Region. 

142 BRUDER VIN DAYAL: Denn ich weiß, dass Viochi 
einer von uns ist und er sehr froh wäre, wenn er Zugang 
zu den Versammlungen und so weiter hätte. 

143 PASTOR EVER MONTALVAN: Ich werde mit Alfredo 
sprechen, um ihm mitzuteilen, dass er sich mit ihm in 
Verbindung setzen und ihm mitteilen kann, dass das 
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größten Gemeinden an, die in Brasilien war, mit dem 
Pastor, der da war und am Ende in Schande ging.  

35 Hunderte von Predigern, aber es war John Martin, 
der aus den Vereinigten Staaten kam. John und Earl, 
sie nannten sich die Apostel, die Lehrer der Botschaft, 
zwei Brüder: John und Earl Martin, die ihre Lehren 
brachten. Sie zeigten sogar, dass er der letzte Mann 
beim Propheten war, als dieser starb, er war der letzte 
Mann am Sarg, er war der letzte Mann, der ordiniert 
wurde, er war der letzte Mann, als Bruder Branham das 
Abendmahl hielt und er hatte eine Reihe von ‚Letzten.‘ 
Er predigte über Israel und organisierte Reisen, um 
Menschen nach Israel zu bringen. Einmal erzählte er 
den Leuten, und ich weiß das persönlich aus erster 
Hand, weil ich viele Male in Tucson war und Pearry 
kenne. Das erste Mal, als ich nach Tucson kam, 
übernachteten wir 1979 in Pearrys Gemeinde. Er sagte: 
“Wir werden den Ort finden, wo der Berg Sinai war, (er 
sagte) mit zweieinhalb Millionen Menschen, wo Mose 
hatte Toiletten aufstellen müssen, und als er das 
goldene Kalb zu Staub und Pulver zerschlug und sie 
dazu brachte, es zu trinken, bedeutet das, dass da, wo 
sie während dieser Zeit lagerten, genau dort, wo diese 
Toiletten waren, das herauskommen muss und es muss 
dort sein, also nehmt eure Löffel mit, wenn wir da 
hingehen. Wir wollen eine Ausgrabung machen”, eine 
archäologische Salbung. Dies ist ein Teil der Geschichte 
der Apostel, die mit Jesus waren und aus den 
Vereinigten Staaten in die Welt hinausgingen.  

36 Das ist der Grund, warum man heute, wenn man 
verschiedene Lehren hört, den Samen sieht, der 
gepflanzt wurde, wenn man die Frucht sieht, die aus 
dieser Pflanzung hervorging, und wenn man dann am 
Ende das Werk eines Mannes sieht und versucht zu 
analysieren, was er getan hat. Denn wir haben die 
Geschichte des Werkes von Paulus in der Bibel, wir 
haben die Geschichte des Werkes von Irenäus, wir 
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haben die Geschichte des Werkes von Martin, wir haben 
die Geschichte von Columba und St. Patrick und ihrem 
Werk, wir haben die Geschichte von Luther und Wesley 
und ihrem Werk, wir haben die Geschichte des Werkes 
der Pfingstler, wir haben die Geschichte von Bruder 
Branhams Werk. Zwischen dem Heiden Propheten und 
den jüdischen Propheten war ein Wort zugeteilt und 
dieses prophetische Wort, diese Prophetien müssen in 
einem Volk Geschichte werden. Und diese Menschen 
werden das Zeugnis von Jesus haben und ihr Leben 
und die Prophetie muss genau passen um zu beweisen, 
dass sie die Interpretation dieser Prophetie sind. Sie 
sind Teil dieser Geschichte, genau wie Timotheus und 
Titus und Epaphras und all die anderen, Silas und 
Barnabas, in den Tagen, als der Botschafter der 
Feuersäule begegnete, der den Grundstein legte, Teil 
dieser Geschichte waren. Genauso ist es in den Tagen 
nach diesem Serubbabel, der den Schlussstein unter 
lautem Zuruf der Gnade herausbringt. Ein Volk ist dazu 
bestimmt.  

37 Wenn wir die Wiederherstellung sind, wenn wir der 
Zweig sind, der aus der Wurzel hervorgegangen ist, 
dann muss es eine Geburt, ein Wachstum und eine 
Entwicklung geben, das macht die Geschichte aus. 
Jesus hatte eine Geburt, ein Wachstum, eine 
Entwicklung, und dann ging Er zu Seinem Dienst aus, 
um alle Messianischen Prophetien zu erfüllen. Bruder 
Branham kam, ging durch seine Geschichte und 
erfüllte alle Prophetien des Botschafters, die er zu 
erfüllen hatte, und er erfüllte sie. Und so ist es auch mit 
der Braut, denn auch uns ist eine Zeitspanne gegeben. 
Und das ist eine großartige Sache, dass die 
Erfahrungen der Menschen, der Auserwählten, 
eigentlich die Identifikation der Erfüllung des Teiles des 
Wortes sind, der für die Braut übrig ist. Paulus und die 
Apostel und sie konnten nicht hingehen und versuchen, 
den Dienst Jesu und den Dienst von Johannes zu 
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zu lesen, um zu sehen, wie dieses Wort passt, es 
erweitert die Bibel. Und es zeigt, wo der Prophet wirklich 
weilte, denn manche Leute denken, nun ja, er ist 
schwer zu verstehen. Nein, wir müssen die 
Adlersalbung bekommen, um ihn zu verstehen. Denn 
sein Leben ist Aktion; Gott hat vielfältig und auf vielerlei 
Weise ehemals zu den Vätern geredet hat in den 
Propheten. 

133 Das Leben von Hesekiel, das Leben von Hosea, 
alles war ein Geheimnis auf Christus. Es waren nicht 
nur die Worte, die die Propheten sprachen, sondern die 
Botschaft wurde auch durch ihre Taten verkündigt. Ihr 
hört, wie Bruder Branham das in Seelen, die im 
Gefängnis sind erklärt. Denn er war sich bewusst, dass 
sein Leben der identifizierte Christus aller Zeitalter war; 
in Schatten und Typ wurde all das, was in Jesus war, 
durch ihn, dem Propheten, wiederum ausgelebt. Denn 
Jesus war der Same und er war der erste reife Same, 
der wiederum zur Saat wurde. Deshalb gebrauchte er 
den reinkarnierten Dienst. Er sagte, alles außer dem 
physischen Leib; Gott wird durch Seine eigenen 
Merkmale ausgewiesen; Identifikation; identifizierter 
Christus aller Zeitalter. Das sind die Dinge, die er sagt; 
es ist eine Sprache. 

134 Morgen wird Gideon euch benachrichtigen, jeden 
der an der Gemeinschaft teilnehmen möchte. Bruder 
Samuel, wenn du Zeit hast, mein Bruder... 

135 PASTOR EVER MONTALVAN: Ich möchte noch etwas 
sagen, bevor wir zum Schluss kommen. Ich habe mit 
Elias Gonzales gesprochen. Er schickt uns allen viele 
Grüße. Er sagt, dass er die Aufzeichnung des 
Predigertreffens gesehen hat und dass auch andere 
Prediger das Treffen verfolgen, nachdem es in der 
Gruppe der lateinamerikanischen Prediger 
aufgezeichnet wurde. Er schickte viele Grüße und 
erklärte, dass der Grund, warum er nicht anwesend 



Gemeinschaft mit lateinamerikanischen Ministern 2021-0817 

60 

verschiedenen Büchern her: Altes Testament, Neues 
Testament, die Botschaft, und deshalb verwende ich 
Begriffe wie: Zwölfhundert Tonbänder sind aus der 
Bibel hervorgegangen, und so haben wir 
sechsundsechzig Bücher und zwölfhundert Tonbänder. 
Das sind die Teile des Puzzles. Das ist das Geheimnis 
des Buches der Erlösung. 

132 Mir ist klar, dass viele Menschen noch keine 
Vorstellung davon haben, was die Bibel wirklich ist, 
deshalb beschränken sie sich oft auf das, was Bruder 
Branham sagte, aber die Sache ist die, er kam nicht um 
es zu erklären.  Er ist ein Prophet; das überlässt er den 
Lehrern und Pastoren. Er ist hier ganz oben. Und als er 
das Buch sah, nahm er Dinge..., weil er den Tag sah, in 
dem wir leben, und er wusste, wo dieser Tag in 
verschiedenen Teilen der Bibel steht. Und dann spricht 
er nun in einer Sprache, die keine theologische Sprache 
ist. Man muss also den Titel sehen, den Bruder 
Branham für eine Botschaft verwendet, man muss die 
Schriftstelle sehen, die er verwendet, und dann muss 
man das Datum sehen, an dem er predigte. Er sagte: 
„Der zweite Zug geht hier zu Ende.“ Er wurde abgelehnt, 
die große Menge hatte ihn verlassen, also werdet ihr 
verstehen, wenn er das predigt hat er Kummer und 
Schmerzen, denn er ist abgelehnt. Denn ihr wisst, dass 
dies der reinkarnierte Dienst von Jesus Christus ist. 
Vielleicht nimmt jemand eine Kassette in die Hand und 
sagt, ich möchte diese hören. Ich bin nicht so. Ich kenne 
das Leben dieses Mannes. Ich verstehe es von der 
Konstellation der Sterne bis hin zum Ewigen Zeichen. 
Himmel und Erde, das Geheimnis des Lebens dieses 
Mannes. Und was in der Bibel steht ist ein Symbol, dies 
ist ein Symbol für diese Dinge. Deshalb komme ich von 
einem anderen Blickwinkel. Und manchmal 
unterscheiden die Leute nicht, wie biblisch ich bin und 
mit welcher Genauigkeit und Präzision ich predige. 
Wenn jemand anfängt zu reifen, schätzen sie es, mich 
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wiederholen. Das ist richtig. Und genauso können wir 
nicht hingehen und versuchen, den Dienst von Bruder 
Branham zu wiederholen, und so ist das Bewusstsein, 
um unsere Geburt, unser Wachstum, unsere 
Entwicklung, die Geschichte dieses Teils des Wortes zu 
kennen, denn denkt daran, dass dieser Teil der Braut 
in der Bibel... in jedem Braut-Typ wurde etwas für die 
die Endzeitbraut in der Endzeit gesprochen.  

38 Die Reformatoren haben vielleicht einige lehrhafte 
Dinge über die Frauen in der Bibel gepredigt, aber sie 
konnten es nicht als Geheimnis eines endzeitlichen 
Volkes begreifen, und in welches Zeitalter man Sie 
stellen sollte, denn Sie folgt der Ein-Mann-Schrift; und 
niemand im Gemeindezeitalter außer Paulus und 
Petrus und ihnen. In den Schriften von Paulus und 
Petrus ist die Rede von einem Botschafter. Petrus sagte, 
der Himmel wird Jesus aufnehmen bis zur 
Wiederherstellung aller Dinge. Denn in Matthäus 
erklärt Jesus ihnen die beiden Elias. Johannes und 
derjenige, der kommen wird, um alles 
wiederherzustellen. Und der Engel selbst sagte: „Wie 
Johannes gesandt wurde, um vorauszugehen, so wirst 
auch du vorausgehen.“ Und er wird nicht nur 
vorausgehen, er wird auch den Dienst Christi selbst 
haben, in Form des Geistes. Darin ist es also Christus 
in Theophanie, jedoch im Fleisch des Vorläufers. Beide 
Ämter sind also in einem Menschen vereint, denn der 
Prophet konnte nicht die Dinge tun, die das Geheimnis 
des Herzens betreffen. Es war Christus in ihm, der das 
tat, wie 1. Mose 18, Gott in Menschengestalt an einem 
Tag wie Sodom.  

39 Wenn wir also diesen Teil des Dienstes der Braut, 
die Fortsetzung des Dienstes des Propheten, 
betrachten, finden wir ihn zwischen den Siegeln und 
zwischen den Posaunen, denn dort hat er die drei 
Propheten zwischen der Sechsten und der Siebten 
Posaune offenbart: einer für die Heiden vor der 
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Entrückung und zwei für die Juden nach der 
Entrückung. Und dann das Buch, das Wort, das 
geoffenbarte Wort, das geöffnete Wort, das in Johannes 
hineingeht, der ein Typ auf die Braut ist, und die 
Prophetie, die weitergeht. Und das ist der Grund, 
warum in diesen Monaten so viele Prediger aus 
Brasilien, aus Peru, aus Ecuador, aus Chile, aus 
Mexiko, all diese verschiedenen Prediger aus Afrika in 
diesen Cyber-Gemeinschaften predigen. Und sie 
predigen nicht nur darüber, dass Gott einen Propheten 
gesandt hat, sondern sie predigen und verstehen was 
gegenwärtig geschieht, und sie bringen die Glieder der 
Braut dazu, aufzuwachen und zu verstehen: wer sie 
sind, wo sie sich befinden, und welches Wort noch übrig 
ist, um von und durch die Braut erfüllt zu werden, das 
Er für diese Zeit hinterlassen hat, und Es wird durch 
sie erfüllt werden. Sie wird die Gesinnung Christi haben 
und weiß, was Er mit dem Wort tun will.  

40 Deshalb wurde Bruder Branham zu einer Zeit 
beeinflusst, als er den Plan noch nicht ganz klar 
verstand, und wollte nach Israel gehen, und Gott sagte: 
“Nein. Sie werden ihre zwei Propheten haben. Ändere 
dein Ticket, geh zurück.” Denn die Braut hat einen 
Dienst vor Mose und Elia, und Mose und Elia werden 
kommen, um zu den Juden zu gehen. Und so war es 
auch in Antiochia, als der Geist 53 n. Chr. herabkam 
und sagte: „Sondert Mir nun Barnabas und Saulus zu 
dem Werk aus, zu dem Ich sie berufen habe.“ Und da 
nun wurde Paulus das Licht für die Heiden, das in 
Jesaja prophezeit wurde. Dann wandte Simeon das auf 
Jesus an. Und Paulus sagte: “Als es Gott gefiel, der mich 
von Mutterleib an auserwählt hat, Seinen Sohn in mir 
zu offenbaren, damit ich Ihn unter den Nationen 
verkündige.“ Und so war es Christus, der in ihm die 
Prophetie erfüllte: das Licht für die Heiden. Dann kam 
derselbe Dienst durch den Propheten zurück und setzte 
sich fort, weil er dieselbe Wiederherstellungs-Botschaft 
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bald und die Braut bereitet sich auf die Entrückung 
vor.“ Manche predigen so, aber nicht ich. Ich gehe vom 
Alten Testament zum Neuen Testament, zum Dienst des 
Propheten und zur gegenwärtigen Stunde. Ich gehe auf 
diese Weise hin und her. Manchmal greife ich Elia im 
Alten Testament auf, dann greife ich Elia im Neuen 
Testament auf, dann greife ich auf, dass Bruder 
Branham Elia ist, dann greife ich auf, dass Elia hier die 
Gemeinde ist, die entrückt wird. Ich fahre auf vier oder 
fünf Bahnen auf einmal, weil ich in Bildern denke. Ich 
versuche nicht, die Schrift auswendig zu lernen, ich 
denke in Bildern. 

130 Nebukadnezar hier, Babylon, das Zeitalter der 
Globalisierung hat die Welt erobert, dann das Aufstellen 
des Bildes und andere Dinge, der Beginn der Heiden 
Dispensation und das Ende der Heiden Dispensation, 
die Kriege hier und all die Dinge, von denen er 
gesprochen hat, das ist ein weiterer Weg. Wenn das 
passiert, kann ich nicht einmal mit mir selbst 
mithalten, wisst ihr. 

131 Ich nahm eine Botschaft, eine meiner alten 
Botschaften, ich weiß nicht, ob ihr dieses Regal hier 
sehen könnt. Von hier unten in diesem Kasten bis hier 
oben sind Botschaften, die ich gepredigt habe, und alle 
meine Botschaften sind so, wisst ihr. Eine von diesen 
hier ist ungefähr fünfundzwanzig... Wenn ich etwas 
studiere, dann studiere ich die Sache so lange, bis sie 
fertig ist. Ich studiere nicht für eine Predigt. Ich studiere 
ein Thema, um die Bibel zu kennen; wo das hingehört, 
warum das da ist, ihr wisst schon. Das ist der Grund, 
warum jemand zwanzig Prozent erfasst, wenn ich 
predige. Und wenn sie das nehmen, was ich predige..., 
wenn sie einmal im Jahr dazu zurückgehen, stellen sie 
fest, dass sie etwa achtzig Prozent verpasst haben. Sie 
konnten es nicht verinnerlichen. Ihr müsst einen 
biblischen Hintergrund haben, um mich zu verstehen. 
Ich stelle nämlich Verbindungen zwischen den 
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nochmal zu studieren, weißt du. Ich gehe nicht her und 
studiere es, Gott hat es mir ins Herz geschrieben. Du 
siehst also, dass ich das ohne die Bibel sagen könnte, 
ich sage es einfach. Denn ich könnte mich hier 
hinsetzen und über Offenbarung 1 bis 22 ohne die Bibel 
sprechen, und das ist einer der Punkte, die ich 
angesprochen habe. Es ist ein Buch der Visionen. Es ist 
das am schwersten zu verstehende Buch der Bibel. Der 
Prophet sagte: „Es ist für eine prophetische Klasse von 
Menschen, und ein Geheimnis erfordert die 
Unterweisung durch den Geist.“ 

128 Das ist der Grund, warum jemand, der sich nicht 
mit den verschiedenen Visionen in den verschiedenen 
Teilen des Buches vertraut gemacht hat, die 
Posaunenvisionen, die Siegelvisionen, ihr wisst schon, 
die Gemeindezeitaltervisionen, die 
Zornschalenvisionen. Es sind Visionen. Es ist ein Buch 
der Visionen. Die Visionen sind in Form von Symbolen, 
und alle diese Visionen sind im Alten Testament zu 
finden. Wenn man es also wirklich zusammenfügt, geht 
man ins Alte Testament und ins Buch der Offenbarung; 
Schatten und Typ. Es gibt keine andere Möglichkeit, 
ausser in Schatten und Typ darüber zu sprechen. Es 
dauert eine Weile, bis man tatsächlich in der Lage ist, 
diesen Typ und jenen Typ zu identifizieren. 

129 Als ich vor langer Zeit predigte und jemand musste 
für mich dolmetschen, war das schwierig für mich. 
Denn wenn der Dolmetscher die Bibel nicht kennt, wird 
er mich am Pult hinmachen. Wenn ich nämlich 
biblische Ortsnamen oder biblische Charaktere nannte, 
fragten sie: „Was ist das?“ Und dann ist es so, als würde 
meine Salbung gebrochen, denn nun muss ich sagen: 
„Das ist diese Geschichte in Samuel oder 2. Samuel 
oder das ist hier drüben. Und ich frage mich: „Ist diese 
Person echt?“ Seht, ich predige Konzepte. Ich predige 
keine Worte, ich predige Konzepte. Wisst ihr, jemand 
könnte sagen: „Die Stunde ist spät und Jesus kommt 
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aufgriff. Seht, wie ein Teil des Wortes ausgelebt wurde, 
und danach kommt Gott und offenbart, was Er getan 
hat und wie Er diese Dinge getan hat? Hat Gott den 
Propheten nicht in Visionen die Kreuzpunkte seines 
Dienstes gelehrt, und das ewige Zeichen? Und war es 
nicht so, dass er aufgrund dieser Kreuzpunkte 
verstehen konnte: wann es geschah, wie es geschah. Er 
war in der Lage, positionsgemäss zu erkennen... wie 
zum Beispiel, als er predigte Seelen, Die Jetzt Im 
Gefängnis Sind [1963-1110m-Ed.]; als er abgelehnt wurde 
und die Mondfinsternis war, wusste er genau, dass die 
Gemeinde abtrünnig geworden war und dass der 
Menschensohn aus der Gemeinde vertrieben wurde.  

41 Ihr seht, das sind wichtige Punkte, denn es zeigt, 
dass es sich nicht um eine Vermutung handelte. Er hat 
nicht nur gepredigt, sondern er verstand, dass der Geist 
Gottes dieses Werk fortsetzte. Er war sich bewusst, dass 
es einen Teil von Johannes und einen Teil von Jesus in 
seinem eigenen Leben gab. Deshalb verstand er die 
Verwerfung und all diese Dinge, und er suchte nach 
dem Höhepunkt des Dienstes nach der Verwerfung. Es 
war alles eine Sache... das Programm Gottes für das 
Zeitalter. Er war nicht nur ein Mann in einem Pult; ging 
ins Pult und kam heraus, predigte eine Botschaft; er 
war sich der Geschichte bewusst, die sich bis zu seiner 
Zeit entfaltet hatte.  

42 Abraham wusste, dass es von Adam ausging und 
dass es zu ihm kam. Er wusste, dass Adam das erste 
Haupt war und dass Noah das zweite Haupt war, und 
er wusste, dass Gott ihn zum Haupt der Rasse machte. 
Er erhielt eine besondere Offenbarung: In dir sollen alle 
Geschlechter der Erde gesegnet werden. Er verstand 
das Geheimnis seines neuen Namens und all die Dinge, 
die mit der Offenbarung einhergingen. Er kannte die 
Kontinuität dessen, was geschehen würde, nachdem er 
ging: In Isaak soll dein Same genannt werden. Er 
verstand das, weil die Bibel uns die Erfahrungen, die 
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Kreuzpunkte im Leben dieses Mannes zeigte. Und 
deshalb ist diese Geschichte, die gemacht wird, eine 
Gruppe von Menschen: die Glieder der Braut. Ein 
Zeugnis von Jesus. Es geht nicht um die Größe einer 
Gemeinde, es geht um die Erfahrung und die 
Identifikation mit der Schrift. Und es muss immer in 
Kontinuität mit dem sein, was Gott tat. Denn es ist 
nicht wie Gemeinde, es ist eine Linie des Wortes, die im 
1. Mose beginnt, sich durch die ganze Bibel zieht und 
den ganzen Weg geht. 

43 Wie Bruder Branham sagte: “Ich werde euch heute 
sagen, wann Gott nicht Gott war und wie es sich bis in 
diese Zeit entfaltet.” Von Elohim zu Branham ist es 
bereits offenbart, identifiziert, bestätigt, und er wusste, 
dass sich die Siegel mit ihm öffneten. Die Donner haben 
ihre Stimmen geäußert, der Engel kam und leuchtete 
auf das Wort und er hatte den Ursprünglichen Samen. 
Er hatte das Konzept, das Gott von der Erlösung hatte. 
Das ist der Grund, warum Gott gab, Warum Es Hirten 
Sein Mussten [1964-1221-Ed.]; sie fanden dies. Geistliche 
Männer folgten dem Stern und kamen zum Wort, dem 
Erlöser. Sie verstanden das Gold, den Weihrauch und 
die Myrrhe, denn das waren die Geschenke, die sie bei 
sich trugen. All dies ist ein Schattenbild für die 
Menschen jetzt in dieser Stunde.  

44 Also Pastor, lass mich einen... denn es ist eine 
Betonung, es ist ein Blickwinkel, es ist Schrift auf 
Schrift, es ist eine Identifikation in unserem Leben, 
denn es gibt niemanden sonst, der kommen kann, um 
zu offenbaren, was hier geschieht. Denn dies beendet 
die Erlösung der Heiden Braut. Ich hoffe also, dass es 
Sinn gemacht hat, dass wir letzte Woche über etwas 
gesprochen haben, damit du verstehen kannst... wie ich 
sagte, die Siegel... oft, weil wir einen bestimmten Teil 
des Wortes nicht halten; der Prophet wusste, wann er 
über die Siegel in Symbolform sprach, in 
chronologischer Reihenfolge, er wusste, wann er über 
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aber für mich ist es so real geworden, als ich viele der 
Themen studieren konnte, die du gepredigt hast. Diese 
Dinge sind mir jedes Mal klarer geworden. Und Gott ist 
mein Zeuge dafür, dass es derselbe Geist ist, der diese 
Dinge zum Propheten sprach. Für mich ist es genau 
das, was der Prophet gesagt hat: „Wenn es notwendig 
ist, wird es wieder zu euch kommen.“ Hier gibt es keinen 
Fehler in der Auslegung, absolut keinen. 

127 BRUDER VIN DAYAL: Siehst du, du hast die 
Fähigkeit, alle Teile zusammenzuhalten. Denn es gibt 
eine Menge verschiedener Teile. Und eine Person, die 
nicht in der Lage ist, all diese Teile zusammenzuhalten, 
wird einige erfassen und einige verpassen. Deshalb war 
ich voller Anerkennung, als ich dich letzte Woche 
erklären hörte... ich war voller Achtung, denn es ist wie 
‚Dieser Mann hat die Dinge erfasst‘ und nicht nur das, 
wenn du sprichst, kommen alle Teile in Fokus. Es ist 
wie ein Puzzle, das sich in deinem Kopf zusammensetzt. 
Und ich denke, dass du die Bibel schon immer geliebt 
hast, deshalb kannst du sehr schnell einen Bezug 
herstellen, wenn wir Schriftstellen anwenden. Manche 
Menschen können sich leichter an ein Zitat und an 
Dinge erinnern, die der Prophet für einen Text 
angewendet hat, aber einfach so über die Bibel zu 
sprechen und in die Offenbarung einzutauchen, das 
finde ich großartig. Das ist die Gnade, die Gott dir 
gegeben hat. Deshalb werde ich auf einem bestimmten 
Niveau sprechen, wenn du dabei bist. Es braucht zu viel 
Zeit, es aufzuschlüsseln und aufzuschlüsseln und 
aufzuschlüsseln, also sage ich es einfach so, denn ich 
weiß, dass du es erfassen wirst. Aber für einige der 
anderen Brüder ist es schwierig, weil man es 
aufschlüsseln und hin und her bewegen muss, aber mit 
dir kann ich einfach so reden, als würde ich mit mir 
selbst reden. Das sind Dinge, die ich schon als junger 
Mann gepredigt habe, als Gott anfing, sie mir zu zeigen, 
und bis heute bin ich nicht zurückgegangen, um es 

https://churchages.net/en/sermon/branham/64-1221-why-it-had-to-be-shepherds/
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also habe ich auch einige Dinge ausgelassen. Aber es 
ging darum zu zeigen, dass all das in den Posaunen 
enthalten ist. Ist das nicht für die Braut? Ist nicht der 
mächtige Engel, ist nicht der Prophet, ist nicht das 
aufgeschlagene Buch, ist nicht die Braut, die das Buch 
isst, all das ist für die Braut. Es steht in den Posaunen. 

122 Um euch alle auf den neuesten Stand zu bringen: 
Ich hatte ein Meeting (An welchem Tag hatten wir das 
Meeting mit den Brüdern in Tansania und Kenia? 
Samstag.) Ich hatte am Samstag ein Meeting mit den 
Brüdern aus Afrika, aus Sambia, Simbabwe, Tansania 
und Kenia; wir hatten ein schönes, wundervolles 
Treffen. Und morgen früh um 10 Uhr haben wir auch 
mit den Brüdern aus anderen afrikanischen Ländern 
ein Meeting. Ja, genau. Ich glaube, es wird sehr gut 
werden, denn es geht um vieles von dem, was wir über 
diese Stunde und die Geschehnisse, die Pandemie und 
all die Gesetze, die verabschiedet werden, besprochen 
haben. Ich glaube nicht, dass diese Brüder... Nun, 
heute musste ich eine Menge Material über die 
Pandemie verschicken. Sogar einer meiner guten und 
engen Freunde hat einen Teil des Wortes nicht 
verstanden und begreift nicht, was wirklich vor sich 
geht. Ich vermute, dass sie in ihrem Land keinen 
Zugang zu den Nachrichten und zu einigen dieser Dinge 
haben, die ihr wisst. Es wäre also schön, wenn ihr alle 
an dem Treffen teilnehmen wollt. 

123 Arbeitest du morgen, Miguel? Das wäre dann 10 
Uhr. 

124 BRUDER Mɪɢᴜᴇʟ Pᴇʀᴇᴢ: Ja. 
125 BRUDER VIN DAYAL: Ich werde vielleicht Michael 
bitten, es zu tun. Ich werde ihn bitten. Wenigstens hat 
Bruder Ever vielleicht ein paar Dinge zu erzählen. 

126 PASTOR EVER MONTALVAN: Ich wollte nur sagen, 
dass ich sehr dankbar bin, sehr dankbar. Für mich ist 
es so real geworden, und ich denke für viele von uns, 
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die manifestierten Siegel sprach; offenbart. Um das zu 
ordnen, muss man es verstehen. Wenn man liest und 
sich nur an den Worten orientiert; Die Siegel, die 
Posaunen, weißt du, es gibt Stellen, an denen sie sich 
abteilen. Und das ist der Grund, warum man manchmal 
sieht, dass das, was wir sagen, oft nicht die genaue 
Wahrheit ist. Denn es gibt einen Punkt, an dem man 
stehen und die Dinge betrachten muss, damit man der 
Linie folgen kann, nämlich dem Wirken... das heißt, 
sich des Wirkens des Geistes bewusst zu sein, wie Gott 
diese Worte interpretiert hat, die für diese Stunde 
gesprochen wurden. Wie hat er es gesagt? Er sagte: 
“Obwohl die Sache offenbart ist, bleibt trotz der 
Offenbarung ein übernatürliches Element bestehen.” 
Dieses übernatürliche Element; das Geheimnis hinter 
der Geschichte. Denn es handelt sich um eine 
persönliche Beziehung zwischen Gott und den 
Menschen, in deren Leben es geschieht.  

45 Deshalb habe ich immer gesagt: “Jeder kann sagen: 
Eine Jungfrau wird schwanger werden. Jesaja hat 
gesagt, dass der Prophet das gesagt hat.” Ich sagte, nur 
Maria konnte sagen, dass sich das Baby bewegt. Nur 
Maria konnte sagen, dass der Wassersack heute platzte. 
Denn außerhalb dieser Erfahrung kann ein Mensch das 
nicht sagen, aber er kann das Wort des Propheten 
Jesaja lesen, und in diesem Element liegt die Kraft, 
denn das ist das Übernatürliche. Denn das ist wirklich 
keine Lehre für Maria, das ist eine Erfahrung für Maria, 
die ihr bestätigt, dass die Schrift über sie spricht.  

46 Deshalb predigten Uriah Smith, Alexander Dowie 
und andere über einen kommenden Elia, aber Bruder 
Branham wusste: Er ist Elia, er war der ungebildete 
Naturbursche, er war der Mann gegen unmoralische 
Frauen, ihm wurde vom Friseur Karbolsäure auf den 
Kopf getropft, so dass er am Ende eine Glatze hatte. Und 
das ist es, was das Wort Gottes so wertvoll macht, denn 
man erkennt, dass Gottes Dinge geheim sind und nur 
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für diejenigen bestimmt sind, die Er in das Geheimnis 
einweiht.  

47 Gelobt sei der Herr. 

48 PASTOR EVER MONTALVAN: Bruder Vin, ich bin 
wirklich sehr erstaunt. Am Dienstag, am Ende des 
Treffens, Bruder, (ich möchte das sagen) habe ich 
überhaupt nicht gedacht, dass es ein Angriff auf etwas 
war, was ich sagte. Ich dachte, du wolltest uns auf einen 
genaueren Punkt bringen. 

49 BRUDER VIN DAYAL: Das ist es, was es war. 

50 PASTOR EVER MONTALVAN: Weil ich dir gegenüber 
eine Zeitlang bezeugte, dass ich wissen wollte, was die 
Posaunen sind, und ich konnte es nie verstehen. Viele 
Jahre lang habe ich meine Zeichnungen und 
Einteilungen gemacht, aber ich konnte es nie ganz 
begreifen. Am Ende habe ich meine Zeichnungen immer 
in den Müll geworfen, weil sie unvollständig waren. Aber 
als ich las, was du über die Posaunen gepredigt hast, 
wurde es so klar, aber als ich begann, das Sechste 
Siegel zu studieren, was du gepredigt hast... 

51 BRUDER VIN DAYAL: Das ist der Schlüssel. 

52 PASTOR EVER MONTALVAN: Dann erkannte ich, wo 
die verborgene Falte war, die das Geheimnis für uns 
verbarg. Und ich begriff, wie wichtig das Sechste Siegel 
war. Denn als ich das Siebte Siegel las, konzentrierte 
ich mich falsch darauf, weil ich mich auf Sätze 
konzentrierte, die ich nicht verstand, weil ich nicht ganz 
verstand, was das Sechste Siegel war. Als ich es jedoch 
erfasste, war das Geheimnis im Sechsten Siegel 
verborgen. Und als es sich mit der Aussage verband, die 
ich zu verstehen glaubte, dass alle Posaunen unter dem 
Sechsten Siegel gepredigt wurden und dass es 
übernatürlich gepredigt wurde. Als ich es las und der 
Gemeinde predigte, sagte ich: “Bruder Branham wollte 
die Posaunen predigen und wusste nicht, dass er die 
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sehen, dass in einem Teil nichts über die Zeltvision 
steht. Das bedeutet also, dass der Rest von Ende März 
die ganze Zeit durch die Jahre 1963, 1964 und 1965 
zurückgehalten wurde, denn er nahm das am 25. März 
1963 auf. Und das Siegelbuch kam heraus... wurde 
vielleicht nach seinem Tod fertiggestellt. Das ist der 
Grund, warum der zweite Teil im Buch gedruckt wurde, 
denn er war nicht mehr präsent. Es ist so, wie er oft 
gesagt hat: „Ich werde das mit ins Grab nehmen.“ 

117 Ich denke also, wenn ihr etwas verwirrt seid, dann 
vielleicht wegen des Zeitfaktors. Nachdem das Siebte 
Siegel gepredigt wurde, das Buch gedruckt wurde, 
nachdem dieser Teil herauskam, dieses Stück 
Kontinuität, seht ihr den Unterschied des Inhalts in 
dem Teil, der zurückbehalten und dann freigegeben 
wurde, nachdem der Körper ins Grab gelegt wurde. 
Denn sie behielten den Leichnam vom 24. Dezember bis 
zum 11. April im Glauben, dass er auferstehen würde. 
Sie wollten es nicht zugeben, aber sie glaubten, dass er 
von den Toten auferweckt werden würde. Schwester 
Branham war bei dem Unfall verletzt worden, und sie 
wollten die Beerdigung erst abhalten, wenn sie wieder 
ganz gesund war. 

118 PASTOR EVER MONTALVAN: Das ist alles, Bruder, ich 
danke dir. 

119 BRUDER VIN DAYAL: Das kostet nichts. Ihr müsst 
dafür nicht bezahlen. (Bruder Vin lacht. -Verf.) 

120 PASTOR EVER MONTALVAN: Das Treffen war heute so 
wunderbar, dass ich die Last des Heiligen Geistes 
spürte, Der uns diese Dinge sagen wollte. 

121 BRUDER VIN DAYAL: Ihr alle habt tonnenweise 
Nahrung in diesem Video heute Abend. Die Platzierung 
ist sehr kompliziert, denn der Geist gab die Äußerung, 
es zu definieren, besonders als wir zu dem Teil mit den 
Sieben Posaunen kamen, der nicht für die Braut sei. Ich 
habe versucht, mich nicht zu lange damit aufzuhalten, 
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oder wie auch immer sie es sagten. Aber wenn man sich 
den Teil ansieht, der aufbewahrt wurde und den Teil, 
der freigegeben wurde, kann man in beiden Fällen 
dasselbe lesen. Weil Bruder Branham wusste, wo er die 
Abzweigung (um ein besseres Wort zu gebrauchen) 
machen wollte, hat er... also im Buch steht Punkt, 
Punkt, Punkt und dann bekommt man einen Teil und 
dann den anderen nach dem 10. April 1966, wonach die 
Treuhänder diese Entscheidung trafen und man 
bekommt Punkt Punkt Punkt und dieser Teil ist dann 
hinzugefügt. 

116 Der Grund, warum das nicht auf dem Tonband ist 
liegt daran, dass es nach dem Öffnen der Siegel 
gemacht wurde. Er beendete die Siegel am Sonntag, den 
24. März. Am nächsten Tag ging er ins Hotel, nahm das 
auf und hielt es zurück bis der Leib ins Grab ging. Aber 
denkt daran, er starb am 24. Dezember ... er starb am 
24. Dezember, die Seele ging, sie hatten nur den 
Leichnam. Mit anderen Worten, Bruder Branham 
sprach kein weiteres Wort, nachdem er den Körper 
verlassen hatte und zu seiner Theophanie ging. Aber 
man muss trotzdem eine Offenbarung bekommen, um 
zu wissen, was der Unterschied zwischen den beiden 
ist. Und der Teil, der zurückgehalten wurde ist der, in 
dem er in die Zeltvision geht und identifiziert, dass das 
Siebte Siegel in ihm ist. Denn am Abend zuvor sagte er: 
“Millionen meiner Freunde werden sich von mir 
abwenden und sagen, für wen hält sich Bruder 
Branham? Denn er hatte gezeigt, dass er der große 
Prophet war, dass diese Dinge zu ihm kamen, die die 
Engel und niemand wusste. Den Teil mit der Zeltvision 
hat er im ersten Teil, den sie veröffentlichten, nicht 
gesagt, also hat er einen kleinen Teil auf das Band 
gesprochen und ihn dort eingefügt und sie diesen Teil 
verwenden lassen. Wenn ihr also auf euer Siebtes Siegel 
zurückblickt und normal lest und dann den nächsten 
Teil seht, werdet ihr die beiden Teile überprüfen und 
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Posaunen bereits gepredigt hatte.” Und deshalb musste 
Gott ihm sagen, dass er nicht verstanden hatte, dass er 
sie schon gepredigt hatte. Aber das war es nicht. Der 
Prophet wusste ganz genau, wie er die Posaunen 
verkünden wollte.  

53 Wie unser Bruder in der letzten Gemeinschaft sagte, 
wollte der Prophet sie chronologisch in die gleiche 
Reihenfolge bringen wie die Zeitalter und die Siegel, weil 
er die Art und Weise betrachtete, wie Gott die Zeitalter 
öffnete, und dann bemerkte er, dass Gott die Siegel auf 
die gleiche Weise enthüllte und öffnete; er dachte also, 
dass dies die gleiche Art und Weise wäre, wie Gott die 
Posaunen öffnen und offenbaren würde. Und als er die 
Posaunen predigen wollte, studierte er Offenbarung 8, 
9 und 11; er wollte sie studieren, weil sie dort in der 
richtigen Reihenfolge stehen. Aber der Herr hat ihm 
nicht erlaubt, diese Dinge zu nehmen, denn dann hätte 
er Offenbarung 7 erklären müssen.  

54 Und Offenbarung 7 würde Matthäus 24, 
Offenbarung 10 und die ganze Heilige Schrift 
miteinander verbinden. Deshalb hatte er, als er die 
Offenbarung, die Siegel, predigte, bereits in 
Offenbarung 6 gepredigt, also dachte er, wenn er die 
Posaunen nehmen würde, müsste er zu Offenbarung 8, 
9 und 11 gehen. Und am Fest der Posaunen wird er aus 
Offenbarung 9 predigen, aber du hast letztes Mal 
erwähnt, dass man es in den Büchern finden wird, wo 
es zwischen dem Sechsten und Siebten Siegel eingefügt 
ist. Wenn ihr also nicht in der Schrift nachschlagt, 
werdet ihr nicht wissen, dass er über Offenbarung 7 
spricht. All das zeigt er, so dass die Schrift uns wirklich 
die Position oder die Stellung des Botschafters in der 
Schrift zeigt. Er findet seinen Platz in Matthäus 24 
zwischen dem Fünften Siegel und Sechsten Siegel, das 
ein Geheimnis ist. Genauso wie er seinen Platz zwischen 
Offenbarung 9 und Offenbarung 11 findet. Er platziert 
seine Position so, dass wir sie finden können und in der 
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Kontinuität des Ganzen fortfahren können. Denn die 
Auserwählten, die nicht verführt werden, werden nur 
dann nicht verführt werden, wenn ihnen dasselbe 
Geheimnis gegeben wird.  

55 Die Adler würden sich dort versammeln, wo das Aas 
ist, und das wäre die Lehre des Propheten.  

56 BRUDER VIN DAYAL: Das ist richtig. 

57 PASTOR EVER MONTALVAN: Mit anderen Worten: 
Wenn der Prophet nicht seinen Platz gefunden und ihn 
uns gezeigt hätte, hätten wir unseren Platz nie 
gefunden.  

58 BRUDER VIN DAYAL: Richtig. Denn es gibt ein 
Intervall zwischen all den 6en und 7en im Buch der 
Offenbarung, weil das Siebte immer das Geheimnis ist. 
Als er also zum Gemeindezeitalter kam und darauf 
stößt, geht er zur geöffneten Tür, dem Zeitalter der 
Gemeinde, und er zeigt, wo diese offene Tür ist. Er 
sprach darüber, dass der Name der Gemeinde 
wiederum offenbart wurde. Als er dann zu den Siegeln 
kam, stellte er fest, dass zwischen dem Sechsten und 
dem Siebten Siegel eine Pause liegt; Offenbarung 7 ist 
da eingefügt. Und dann brachte er die Botschaft Die 
Zehn Jungfrauen, denn die Tür wurde im Gleichnis von 
Jesus bezüglich der zehn Jungfrauen verschlossen, 
nachdem die Klugen eingingen. Doch die geöffnete Tür 
war, als der Name in die Gemeinde zurückkam, denn er 
sagte, zwischen dem Zeitalter zu Philadelphia und dem 
Pfingstzeitalter... denn er nahm Matthäus 20 und 
zeigte, dass die Arbeiter der 11. Stunde denselben 
Denar bekommen, denn der Krieg hatte aufgehört. 
Offenbarung 7.1 - Der Erste Weltkrieg hatte aufgehört 
zur elften Stunde des Tages, dem elften Monat des 
Jahres. Richtig?  Zur elften Stunde des Tages, und er 
zeigt das Gleichnis, wo Jesus davon sprach, dass der 
Herr der Gruppe von Menschen am Jüngsten Tag 
denselben Denar gibt, die im Pfingstzeitalter kamen, als 
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110 PASTOR FELIPE CHIRIBOGA: Und als dieser Teil 
veröffentlicht wurde, der Teil, den er nicht veröffentlicht 
haben wollte, und ich glaube, ich habe gehört, wie 
Bruder Vin sagte, dass er das schon einmal erklärt hat.  

111 BRUDER VIN DAYAL: Das habe ich schon oft 
erklärt. 

112 PASTOR FELIPE CHIRIBOGA: Dass du, Bruder Vin 
es erklärt hast. 

113 BRUDER VIN DAYAL: Oh ja. 

114 PASTOR FELIPE CHIRIBOGA: Aber das habe ich nicht 
gehört. Ich weiß, dass es jetzt spät ist. 

115 BRUDER VIN DAYAL: Ich schätze, damals wäre das 
über euren Kopf hinweggegangen, denn das sind Dinge, 
die ich schon in den späten siebziger Jahren gepredigt 
habe. Ja. Wenn ihr euch meine Abhandlung von 1979 
anseht: “Warum die Posaunen übernatürlich gepredigt 
wurden” werdet ihr sehen, das war 1979. Denn wenn 
ihr euch den Teil anseht, der besagt, dass dieser Teil 
zurückgehalten und jener Teil veröffentlicht wurde, gibt 
es zwei Möglichkeiten, wie ihr beide lesen könnt. Es 
geht direkt ineinander über. Ihr seid euch also nicht 
bewusst, dass es einen zweiten Teil gibt, bis sie ihn 
veröffentlichten und sagten... denn seht, das kam als 
sie das Siegelbuch druckten [Die Offenbarung der sieben Siegel – 

Verf.] Das ist der Grund, warum ihr das (auf dem Band) 
beim Siebten Siegel nicht hören würdet, denn er 
predigte am 24. März 1963 über das Siebte Siegel. Und 
das Siegelbuch der Siegel muss 1965 gedruckt worden 
sein, weil dieser Teil veröffentlicht wurde... Mit anderen 
Worten, nachdem Bruder Branham am Sonntag 
gepredigt und das Siebte Siegel beendet hatte, ging er 
am Montag zu dem Bruder ins Hotel und sprach diesen 
Teil und sagte ihnen, sie sollten jenen weglegen und 
nicht freigeben. Und es wurde nur freigegeben, wo im 
Siegelbuch steht, dass die Treuhänder diesen Teil 
gedruckt haben, der vorher nicht freigegeben wurde, 
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104 Und wenn ihr euch das Buch der Offenbarung 
anseht, ist es genauso. Und alle anderen Bücher sind 
auf die gleiche Weise. Er hört auf, über etwas zu 
sprechen, geht dann zu etwas anderem über und 
kommt dann zu dem zurück, was mit dem ersten 
verbunden war. So macht Gott das, und das verwirrt 
viele Menschen. Einer der Brüder fragte: „Wird Gott 
etwas tun, um die Menschen zu verunsichern?“ „Ich 
glaube nicht, dass Gott das tun würde,“ sagte der 
Bruder. Und wir sagten, was steht in Matthäus 11.25? 
Jesus sagte: „Ich preise Dich, Vater, Herr des Himmels 
und der Erde, dass Du dies vor Weisen und 
Verständigen verborgen hast und hast es Unmündigen 
offenbart.“ Gott verbirgt diese Dinge vor den Theologen, 
aber Er offenbart Es Seinen Auserwählten. Ich freue 
mich also, dass wir über das Buch der Offenbarung 
sprechen können. Ich habe ein paar Gedanken, die ich 
mit euch teilen wollte, aber ich bin ein wenig müde, so 
habe ich gerade die geistliche Speise von den Brüdern 
bekommen, die gesprochen haben. Ich werde es vorerst 
dabei belassen und die Entrückungstheorien beim 
nächsten Mal fortsetzen, so Gott will. 

105 Behaltet uns einfach im Gebet, insbesondere die 
Arbeit in Haiti. Möge Gott euch reichlich segnen. 

106 BRUDER VIN DAYAL: Preis Gott. Amen. Glory. 

107 PASTOR EVER MONTALVAN: Amen, Ehre sei Gott. 
Bruder Felipe, wolltest du etwas sagen? 

108 PASTOR FELIPE CHIRIBOGA: Vielleicht habe ich es 
nicht richtig verstanden oder vielleicht habe ich es nicht 
richtig gehört. Ich habe nur etwas gehört, als Bruder 
Vin über das Siebte Siegel sprach und über das Jahr 
1966, das das Jahr, in dem Bruder Branham begraben 
wurde. 

109 BRUDER VIN DAYAL: Er wurde am 11. April.1966 
beigesetzt. 
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der Heilige Geist ausgegossen wurde. Und so wachten 
die zehn Jungfrauen um Mitternacht auf, und nachdem 
die Klugen eingingen, wurde die Tür verschlossen.  

59 Und Bruder Branham bringt das mit dem Öffnen 
dieser Tür so zum Ausdruck: „Siehe, Ich habe eine 
geöffnete Tür vor dir gegeben.“ Und dann das Schließen 
der Tür, die versiegelt wurde, und die törichte Jungfrau 
wurde in äußerster Finsternis zurückgelassen. Denn 
Offenbarung 7.1 ist mit Matthäus 20 und dann mit der 
geöffneten Tür verbunden; Matthäus 25.1 bis 13. Und 
Bruder Branham sagte, wenn ihr das erfassen könnt, 
dann wird das die Bibel genau da zusammenfügen. Von 
da aus ging der Prophet zu Erkenne Deinen Tag Und 
Deine Botschaft und hat es viermal im Gleichnis gezeigt. 
Die Arbeiter der ersten Stunde, dann die zur Mitte des 
Tages, die am Nachmittag und dann die Arbeiter der 
elften Stunde. Und er nimmt dieses Gleichnis und 
bringt es in den Zeitabschnitt, weil er derjenige ist, der 
die Botschaft von der Taufe des Heiligen Geistes für 
diejenigen bringen soll, die in der letzten Stunde 
hereinkommen, wo es die Klugen von den Törichten 
trennen wird. Und dann verbindet er es mit dem 
Entrückungsglauben; sie hatten keinen 
Entrückungsglauben, aber diejenigen, die Öl hatten, 
hatten Entrückungsglauben. 

60 Wenn ihr also jetzt zwischen dem ... das war 
zwischen dem Sechsten und Siebten Gemeindezeitalter, 
dann ist das Sechste und Siebte Siegel Offenbarung 7 
und dann ist zwischen der Sechsten und Siebten 
Posaune wiederum eine Pause. Und zwischen der 
Sechsten und Siebten Zornschale gibt es wiederum ein 
Intervall: „Siehe, ich komme wie ein Dieb“ und all diese 
Dinge. Und wenn wir diese Intervalle da sehen, 
offenbaren sie ein Ereignis. Wie er in Offenbarung 7 
sagt, ist dies hier mathematisch plaziert. Wenn man 
also durch die Sieben Gemeindezeitalter geht, stößt 
man auf dieses Intervall, wenn man durch die Sieben 
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Siegel geht, stößt man auf dieses Intervall, wenn man 
zu den Posaunen kommt, stößt man auf dieses Intervall 
in Offenbarung 10, weil etwas zwischen der Sechsten 
und Siebten Posaune liegt. Wenn er die Posaunen 
durchgenommen hätte, hätte er die Posaunen 
chronologisch genommen, und wenn er dann 
Offenbarung 10 erreichte, hätte er das erklären 
müssen. Aber Gott wollte, dass er es aus Offenbarung 
7 heraus predigt, weil in diesem Intervall das, was in 
Form der Juden ist, eine perfekte Parallele zu den 
Heiden ist, die diese Botschaft empfangen sollen. Als er 
es von da nahm, brauchte er also Offenbarung 10 nicht 
zu erklären, denn da kommt Christus mit dem 
geöffneten Buch, der Botschaft, auf die Erde. Er hätte 
das Geheimnis des Siebten Siegels verraten. Indem er 
also in Offenbarung 7 predigte, verkündete er 
tatsächlich das Geheimnis, ohne es zu verraten. Es ist 
das einzige Material, das in das Siebte Siegel eingeht. 
Aber weil das Siebte Siegel und die Siebte Posaune 
parallel laufen, predigte er das Siebte Siegel als Siebte 
Posaune. Und am Abend des Sechsten Siegels ging er 
zu Matthäus 24, um etwas anderes zu tun. 

61 Dies wurde also gepredigt, ohne es zu identifizieren 
und zu erklären, aber die Auserwählten werden, wenn 
sich dies offenbart, die Begegnung mit den Sieben 
Engeln erkennen, wozu er nach Westen ging und dann 
zurückkam, um die Siegel zu öffnen. Und während der 
Woche, in der die Siegel geöffnet wurden, war es 
tatsächlich Christus, der Seinem Propheten diese Dinge 
in einer... (wie kann ich das sagen) in realer Form 
offenbarte. Die Siegel wurden in Wirklichkeitsform 
geöffnet. Denn von Offenbarung 6.1, dem Ersten Siegel, 
bis Offenbarung 8.1 dem Siebten Siegel, wenn er nun 
zu den Posaunen gegangen wäre, ist die Posaune eine 
Zeitspanne von drei Wehe, was ich beim letzten Mal 
erklärte. Die ersten vier Posaunen betreffen die Erde, 
die letzten drei Posaunen die Bewohner der Erde, das 
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Millenniums außer der Braut und den 144.000 noch 
andere Menschen auf der Erde geben? Werden wir 
während des Millenniums Häuser bauen oder nicht? 
Wird es während des Millenniums irgendwo auf der 
Erde Tod oder Geburt geben? Wo werden die Seelen der 
törichten Jungfrauen während des Millenniums sein? 
Und sie stellten viele gute Fragen, und wir hatten eine 
recht lebhafte Debatte bei diesem Treffen. Ich glaube, 
sie fragten auch nach den Posaunen. Mehrere Prediger 
äußerten ihre Gedanken und wir lasen einige Zitate zu 
verschiedenen Themen. Sie zeigten, wie Bruder 
Branham bestimmte Dinge sagte, bevor die Siegel 
geöffnet wurden, und wie er bestimmte Dinge nach der 
Öffnung der Siegel anders sagte. Und wie Gott sich 
wirklich in Einfachheit verbirgt, und Er macht das 
Puzzle, wie Bruder Vin vor ein paar Minuten sagte... Er 
könnte euch das ganze Bild geben und ihr könnt die 
Kuh sehen, aber stattdessen gibt Er euch kleine Teile 
und ihr müsst sie verbinden, um das Bild zu erkennen. 
Und genau das geschieht in der Schrift vom 1. Mose bis 
zur Offenbarung. 

103 Gott hatte seit dem Sündenfall im Garten Eden den 
Plan, einen Erlöser zu senden, und Er hätte alles über 
diesen Erlöser in nur diesem einen Kapitel beschreiben 
können, aber Er hat es über die ganze Bibel verteilt und 
verstreut. Er sagte euch, ihr sollt nach Ihm Ausschau 
halten, Er kommt als Mensch; dann, dass Er von all den 
Nationen durch Israel kommen wird; dann, dass Er von 
den zwölf Stämmen durch Juda kommen wird. Von 
allen Städten in Juda wird es durch Bethlehem sein, 
und von allen Familien in Bethlehem wird es durch die 
Familie von Jesse sein, durch die Er der Sohn Davids 
sein wird. Er hätte das alles in ein einziges Kapitel 
packen können, aber Er hat es über das ganze Buch 
verteilt, damit der Teufel es nicht so klar versteht. Nur 
Gott weiß, was vor sich geht, und nur Er kann Es 
Seinen Kindern offenbaren. 
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101 Es gibt eine Frage, die Bruder Branham 1964 
gestellt wurde: „Das Gemeindezeitalter geht zu Ende 
und hat sich verfinstert... die Braut ist herausgerufen; 
sind wir bereits in die Trübsalszeit eingetreten? Es ist 
eigentlich eine einzige Frage, aber in drei Teilen, 
vielmehr drei Fragen in einer. Die erste Frage lautet 
also: Ist das Zeitalter der Gemeinde zu Ende und hat 
sich alles verfinstert? Die zweite Frage lautet: Wurde die 
Braut herausgerufen? Mit anderen Worten: Es gibt 
keinen Grund mehr zu evangelisieren, um weitere 
Menschen in die Gemeinde zu bringen, weil die Zahl 
bereits vollständig ist. Und die dritte Frage lautet: Sind 
wir bereits in die Trübsalszeit eingetreten? Mit anderen 
Worten: Wurde das Sechste Siegel bereits auf die Erde 
gegossen? Das ist in Fragen und Antworten im August 
1964. Und Bruder Branham beantwortete alle drei 
Fragen mit „Nein.“ Er sagte: “Nein, nein, nein.“ Er sagte: 
„Ich wünschte, ich hätte mehr Zeit dafür. „Wenn die 
Braut aus der Gemeinde genommen ist, dann wird das 
Gemeindezeitalter aufhören. Laodizea versinkt im 
Chaos, die Braut geht in die Herrlichkeit und die 
Trübsalszeit beginnt für dreieinhalb Jahre für die 
törichten Jungfrauen, während Israel ihre 
Prophezeiung erhält. Nach der Trübsal, die über Israel 
hereinbricht, kommt die Schlacht von Armageddon, in 
der alles zerstört wird, und dann kehrt die Braut mit 
dem Bräutigam für tausend Jahre zurück, für die 
Herrschaft im Millennium. Danach kommt das Weiße 
Thron Gericht, danach der Neue Himmel und die Neue 
Erde; und dann die Neue Stadt, die von Gott aus dem 
Himmel herabkommt.  

102 Sie haben also diverse Möglichkeiten, verschiedene 
Themen zu betrachten. Ich weiß, dass die Brüder bei 
unserem Predigertreffen fragten: Werden diese 144.000 
getötet werden? Und wenn sie getötet werden, wann 
wird das geschehen und werden sie wieder 
auferstehen? Und sie fragten: Wird es während des 
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ist bestätigt, wenn man zu Offenbarung 7 geht. 
Offenbarung 7 und Offenbarung 9.1 bis 12 sind 
dieselbe Bibelstelle. Denn der Erste Weltkrieg ist die 
fünfte Posaune, und Offenbarung 7 ist der Erste 
Weltkrieg. Hier wird uns jedoch nicht der Krieg gezeigt, 
sondern die fünfte Dimension. Darin ist ein Geheimnis. 
Aber wenn man zu Offenbarung 7 kommt, wisst, dass 
nach 1906, nach der Azusa Street Erweckung, der 
Heilige Geist fiel. 1914 bis 1918 ist der Erste Weltkrieg, 
der auf jenes Gemeindezeitalter mit der Ausgießung des 
Heiligen Geistes folgte. Im Philadelphia-Zeitalter kam 
der Name zurück in die Gemeinde. Erinnert euch daran, 
dass der Name im dunklen Mittelalter verlorenging. Im 
Zeitalter zu Sardes sagte Er: „Ich kenne deine Werke, 
dass du den Namen hast, dass du lebst, und bist tot.“ 
Und dann, im Missionszeitalter, dem Zeitalter von 
Philadelphia, kam der Name zurück: “ Siehe, ich habe 
eine geöffnete Tür vor dir gegeben.“ Nicht die 
vollständige Offenbarung des Namens, sondern der 
Name von Jesus Christus kam wieder in die Gemeinde 
zurück. Er sollte in der Zeit des Elias, der alles 
wiederherstellte, vollständig offenbart werden. Dieser 
erste Krieg 1914 bis 1918 zeigt uns, dass der Engel den 
Krieg beendet hat. Die fünfte Posaune zeigt uns keinen 
Engel, der einen Krieg beendet... Sie zeigt uns den 
Schlüssel der Wissenschaft, die beginnt, eine 
Dimension zu öffnen, so dass diese Dämonen 
hervorkommen können. Wir wissen also, dass dieser 
Erste Weltkrieg hier in Offenbarung 7.1 und diese fünfte 
Posaune beide über denselben Krieg sprechen. Das eine 
zeigt uns eine Dimension und das andere den Krieg 
selbst, der ausgefochten wird, und die Geschichte 
dieses Krieges ist, dass sie biologische und chemische 
Kampfstoffe hatten. Sie hatten Viren, den Erreger der 
Spanischen Grippe, und sie hatten chemische Waffen, 
die fast die ganze Erde auf dem Schlachtfeld mit 
Senfgas und all diesen Dingen verbrannten. Seht? 
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62 Jetzt sehen wir also das Chlorgas, das Senfgas, die 
Dinge, die sie in dem Krieg einsetzten, und wir sehen 
jetzt... das ist die Wissenschaft. Wenn ihr zu eurer 
Sechsten Posaune geht, dem Zweiten Weltkrieg; das war 
nuklear, was Nagasaki und Hiroshima zerstörte, und 
wenn ihr euch mit der damaligen Wissenschaft befasst, 
dann waren sie weit fortgeschritten, denn die Nazis 
hatten bereits Technologie mit fliegenden Untertassen 
und diesen Dingen zur Zeit des Krieges. Und das war 
eine wissenschaftliche Kenntnis, die sie hatten, was 
über das der Amerikaner, der Russen und anderen 
hinausging. Und deshalb wurde nach dem Zweiten 
Weltkrieg Operation Paper Clip [Das geheime 
Geheimdienstprogramm, das Nazi-Wissenschaftler nach Amerika brachte - Verf.] 
durchgeführt, wobei sie die Nazi-Wissenschaftler und 
ihre ganzen Familien brachten... ich glaube, ich habe 
euch das geschickt - und darin seht ihr, wie sie in die 
Vereinigten Staaten gebracht wurden und die Leitung 
des US-Raumfahrtprogramms übernahmen. Ihr seht 
das im 2. Könige 24 und 25, als Nebukadnezar 
Jerusalem einnahm. Er nahm die Männer mit, die 
Schwerter und Streitwagen bauen konnten, er nahm 
alle wichtigen Leute mit, sogar die Musiker, die 
Künstler, alles. Leute, die bauen können. Ihr tötet diese 
Leute nicht, ihr nehmt sie und stärkt euer eigenes 
Reich. Das ist eure Kriegsbeute, die euch noch 
mächtiger macht. 

63 Und wenn ihr seht, wie sich die Wissenschaft 
weiterentwickelt hat... Wernher von Braun, der leitende 
Wissenschaftler der Nazis, kam und leitete das US-
Raumfahrtprogramm, und durch ihn und sein Team 
schlugen die Vereinigten Staaten die Russen bezüglich 
der Mondlandung. Bruder Branham zeigte also, wie 
Babylon so mächtig wurde, als sie all die 
Wissenschaftler nahmen, all die verschiedenen großen 
Männer, all die verschiedenen Waffenkonstrukteure, 
die Leute, die die Waffen und all diese Dinge bauten. 
Niemand konnte Babylon im Krieg besiegen. Die Stadt 

Gemeinschaft mit lateinamerikanischen Ministern 2021-0817 

49 

Daniels, als sie wollten, dass sich alle vor dem Standbild 
verneigten. 

99 Wir sprachen darüber im Predigertreffen, das wir 
letzten Samstag in West Point Beach hatten. Zwei 
Brüder aus Arizona kamen und sagten, dass sie in ihrer 
Gegend ebenfalls ein Predigertreffen hatten. Wir 
sprachen hauptsächlich über das Buch der 
Offenbarung, und es wurden viele Fragen gestellt. Ich 
weiß nicht, ob ihr das Wort “große Trübsal” recherchiert 
habt bezüglich was Bruder Branham darüber sagte. Es 
ist sehr interessant zu sehen, wie der Prophet dies mit 
jedem Menschen und der Trübsal verbindet und mit 
dem, was die Juden während des Zweiten Weltkriegs 
durchmachten.  

100 Diese Vor- Trübsal war also laut dem Propheten 
fast wie die große Trübsal, aber sie galt den Juden. Und 
er sprach von sechs Millionen Toten während der Vor-
Trübsal. Und dann stellten sie ihm eine Frage über das 
Sechste Siegel und er sagte, ja, das Sechste Siegel ist 
das Siegel der Trübsal. Das heißt also, wenn das 
Sechste Siegel beginnt, sich zu manifestieren, wird die 
große Trübsal hier auf der Erde sein. Das eine ist zu 
offenbaren, das andere zu manifestieren. Offenbaren 
bedeutet, etwas zu entdecken, was verborgen war, aber 
manifestieren bedeutet, es Wirklichkeit werden zu 
lassen. Wenn jemand die Taufe im Namen des Herrn 
Jesus Christus versteht und sagt: Oh, ja, ich verstehe, 
warum das jetzt getan werden muss, dann ist das eine 
Offenbarung. Er sagt: „Jetzt weiß ich, warum die 
Menschen auf den Namen des Herrn Jesus Christus 
getauft werden müssen und nicht auf den Namen des 
Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes.“ Das ist 
also eine Offenbarung. Aber dann muss diese Person es 
manifestieren, indem sie ins Wasser geht und die Taufe 
empfängt - dieser Akt ist die Manifestation dieser 
Offenbarung. Alle Siegel wurden also offenbart, jedoch 
nicht alle Siegel haben sich manifestiert.  
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Ausnahmeregelung darin besteht, dass entweder ihr 
Arzt ihr ein Attest ausstellt, in dem steht, dass sie nicht 
geimpft werden darf, oder dass ihre Gemeinde ihr einen 
Brief ausstellt, in dem steht, dass dies gegen ihre 
Religion verstößt. Auf diese Weise versuchen sie, die 
Gemeinden zu erreichen. Denn wie ihr seht, wollen sie, 
dass die Gemeinde einen Brief ausstellt, in dem steht, 
dass wir nicht wollen, dass unsere Leute geimpft 
werden. Dann werden sie zurückkommen und sagen, 
dass diese Gemeinden vielleicht überhaupt gar nicht 
existieren sollten, es sei denn, sie werden Teil des 
Weltkirchenrates. Deshalb möchte ich als Gemeinde 
keinen Brief ausstellen. Ich habe ihnen gesagt, dass es 
am besten ist, wenn sie zu ihren Ärzten gehen. In 
meinem Beruf stellen sie mir persönlich ein Ultimatum: 
Entweder ich lasse mich impfen oder ich muss mich 
zweimal pro Woche einem Test unterziehen. Aber sie 
sagten das ganz allgemein für alle, ohne meinen Namen 
zu nennen. Mir ist also klar, dass sie nicht mit mir 
sprechen. Sie reden mit den anderen Leuten. Gestern 
war also der erste Tag, an dem ich getestet werden 
sollte, und ich bin einfach zur Arbeit gegangen und 
habe mich um meine Angelegenheiten gekümmert, 
ohne ein Wort darüber zu verlieren. Ich glaube also, 
dass sie wirklich mit den anderen Leuten reden, denn 
ich finde, sie sollten nicht so mit mir reden. Ich 
respektiere also ihre Meinung, aber sie müssen 
begreifen, dass die Medikamente nicht für jeden gut 
sind. Dasselbe Medikament, das für viele Menschen gut 
ist, kann bei anderen eine sehr schlechte Nebenwirkung 
haben. Deshalb sollte es dem Einzelnen überlassen 
bleiben zu entscheiden, ob er sie nehmen will oder 
nicht. Aber gemäß der Geschichte gibt es diese Art von 
Führern, die zuweilen sehr anmaßend, autokratisch, 
diktatorisch und despotisch sind und Kontrolle über 
alle haben wollen. Sie wollen nicht, dass sich jemand 
ihrer Kontrolle entzieht. So war es auch zur Zeit 
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lag so strategisch günstig am Euphrat und war gut 
befestigt, und es war ein Traum, der Kyrus eingegeben 
wurde, wie er das Flussbett umleiten und die Stadt 
einnehmen konnte. Es gab eine Methode, das 
Verteidigungssystem zu durchdringen, und das bezieht 
sich auf alle Systeme, die die USA und der Vatikan 
haben, auf all den Satelliten am Himmel, die sie nicht 
beschützen werden, denn Gott hat bereits ihre 
Zerstörung gezeigt. 

64 Es ist eine großartige Sache, wenn ihr den Krieg 
versteht, denn von Vers 1 geht es zu den Versen 2 bis 
8, also zur letzten Hälfte der siebzigsten Woche. Mit 
anderen Worten, es geht bis zu Offenbarung 11, dem 
Dienst von Mose und Elia. Alles, was dazwischen liegt, 
ist das gesamte Amt des Propheten, genau wie es in 
Matthäus 24 verborgen ist. Ich meine, es gibt keine 
Möglichkeit für den menschlichen Verstand 
herauszufinden, wie Gott diese Dinge im Wort 
verborgen hat. Und hier sagt der Prophet: „Jesus 
konnte sich in der Schrift vor den weisesten Theologen 
verbergen,” Christus Ist In Seinem Eigenen Wort 
Offenbart [1965-0822m-Verf.] Er sagte, sie schauen und 
schauen; sie können Ihn nicht sehen, und doch sitzt Er 
genau da in der Schrift. Wie der Prophet mit der Wolke. 
Er sagte: „Es ist Gott, der euch offenbaren muss, aus 
welchem Blickwinkel ihr es betrachten sollt.“ Weil er 
das Bild hatte, predigte er über das Bild und sprach 
über das Bild und wusste nicht, dass er das Bild aus 
dem falschen Blickwinkel betrachtete. Die Wissenschaft 
hat es aus einem bestimmten Blickwinkel betrachtet, 
aber für sie ist es eine Wolke am Himmel. Und Gott ließ 
ihn eine Zeit lang blind sein und sagte ihm dann: „Du 
siehst es falsch.“ Und als er das sah, brachte ihn das 
zurück zu Offenbarung 1. Er sagte: “Als ich das Buch 
der Offenbarung begann, sah ich die Vision der Richter 
von altersher und wie sie damit der weißen Perücke 
waren. Weil er versuchte zu verstehen, rief er Jack 
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Moore an und fragte, warum das Haar von Jesus mit 
dreiunddreißig Jahren weiß wie Wolle war. Und als er 
das Bild drehte, erkannte er: „Das ist es doch, was ich 
in der Vision gesehen hatte, seht doch, es ist hier am 
Himmel.“ Und er begann zu erkennen, dass Er nach 
rechts schaute und den Dieb zur Rechten begnadigte. 
Und all diese Dinge fingen an, sich aus dem Bild zu 
lösen, was er hatte, ohne zu wissen, aus welchem 
Blickwinkel er es betrachten sollte. Und wenn man den 
Blickwinkel nicht kennt, kann man nicht herausfinden, 
wo die Posaunen übernatürlich verkündet wurden und 
was dazwischen verborgen war. 

65 Und das ist der Grund, warum Satan... Ihr wisst, 
dass Satan auf keinen Fall begreifen kann, dass es den 
Heiligen Geist in jemandem braucht, um das zu 
verstehen. Denn es ist ein anderes Denken, wenn der 
Geist Christi hereinkommt und wir durch Gottes Augen 
sehen und sehen, wie Gott es versteckt hat. Und ihr 
wisst, das sind die Dinge, von denen er sagte, er habe 
sie auf übernatürliche Weise gepredigt. Mit anderen 
Worten, er erklärte es nicht. Und wenn er spricht, 
spricht er Matthäus 24, Offenbarung 7, die Siebte 
Posaune; Mose und Elia, er spricht alle drei. Und er war 
sich dessen bewusst und sagte: “Oh Gott, wie kann ich 
es sagen, so dass die Menschen es verstehen könnten?“ 
Und sogar nachdem Gott ihm die Art und Weise gab, es 
zu sagen, sagte er... er erkannte trotzdem, wie man das 
jemandem erklären sollte, er sagte: “Freunde, das ist 
nicht erfunden, das ist ‚So spricht der Herr‘.” Und er 
sagte sogar: “Schaut in eurer Buch. Schaut in eurer 
Buch.” Sie sagten: “Welches Buch? Das Buch Fest der 
Posaunen?” Das meinte er nicht; er sprach von der 
Bibel. 

66 PASTOR EVER MONTALVAN: Felipe sagte vorhin 
Bruder Vin. Er sprach über das Jahr 1966. Ich dachte 
an Bruder Branham, als er das Sechste und Siebte 
Siegel predigte, wusste er bereits, dass er die Posaunen 

Gemeinschaft mit lateinamerikanischen Ministern 2021-0817 

47 

Und ich bin von der Arbeit gekommen und habe noch 
keine Nachrichten gehört. 

96 BRUDER VIN DAYAL: Sie entdeckten weitere Leichen. 

97 PASTOR JEAN-MARIE BERNARD: Oh, okay. Nun, wir 
haben versucht, mit allen Gemeinden in Kontakt zu 
treten. Da ist eine, die sich im Zentrum des 
Wirbelsturms befand... ich meine des Erdbebens. In 
dieser Gemeinde sind zwei Schwestern gestorben, die 
eine ist etwa fünfzig, die andere ist etwa siebzig Jahre 
alt. Das kleine Haus stürzte über sie ein. Die Brüder 
mussten sie am nächsten Tag beerdigen, weil das 
Leichenschauhaus etwa eine Stunde von dort entfernt 
war, und das ging nicht. Wir hatten also die Gemeinden, 
die Gebäude beschädigt, zerstört, Häuser und alles 
mögliche. Wir haben einen Bruder, der versuchte, 
bestimmte Dinge aus dem Gemeindehaus zu entfernen, 
und dabei stürzte und sich den Arm brach. Und wir 
haben einige Verletzte, denen verschiedene Dinge 
widerfahren sind. Viele von ihnen haben Angst, in ihre 
Häuser zu gehen. Einige der Häuser sind eingestürzt, 
andere stehen noch, sind aber sehr wackelig. Sie 
versuchen, ein kleines Zelt zu kaufen, aber sie können 
nichts dergleichen finden, und wenn sie es eins finden, 
ist es sehr teuer. Wir haben versucht, ihnen gestern 
etwas Geld zu schicken, etwa zweitausend. Als ich 
heute versuchte, etwas zu schicken bevor ich zur Arbeit 
ging, blockierte mich das System. Als ich heute von der 
Arbeit kam, musste ich zu einer anderen Firma gehen, 
und ich konnte eintausend senden. Viele Gemeinden 
haben Nöte, und zumindest können wir im Augenblick 
für sie beten. 

98 Was nun Covid betrifft, so wird der Druck immer 
größer. Eine Schwester aus meiner Gemeinde, eine 
Krankenschwester, hat eine Frist bis September, um 
sich entweder impfen zu lassen oder sich mindestens 
zweimal pro Woche einem Coronavirus-Test zu 
unterziehen. Man hat ihr gesagt, dass die einzige 



Gemeinschaft mit lateinamerikanischen Ministern 2021-0817 

46 

jedes geisterfüllte Glied. Die Einheit des einen Gottes in 
der einen Gemeinde. 

88 PASTOR JEAN-MARIE BERNARD: Lieber Bruder, darf 
ich etwas sagen? Darf ich etwas sagen, Bruder? 

89 BRUDER VIN DAYAL: Sprich mit dem Pastor da; er ist 
der eigentliche Gastgeber des Treffens hier. Ich kann 
keine Erlaubnis erteilen. 

90 PASTOR EVER MONTALVAN: Ja, der Bruder möchte 
etwas sagen. Bruder Bernard, schieß los. 

91 PASTOR JEAN-MARIE BERNARD: Gott segne euch, liebe 
Brüder. Ich bin heute ein wenig zu spät gekommen, 
aber ich bin sehr gesegnet durch das, was ich in der 
kurzen Zeit gehört habe. 

92 BRUDER VIN DAYAL: Wir sind besorgt. Wir haben 
gelesen und sehen, dass der Druck mit der Impfung in 
den Vereinigten Staaten stärker wird, und du hast uns 
gegenüber erwähnt, dass du diesen Druck bereits 
erfahren hast. Wenn sich seitdem etwas getan hat, 
kannst du uns vielleicht auf den neuesten Stand 
bringen, und auch die anderen Dinge, die du sagen 
möchtest. 

93 PASTOR JEAN-MARIE BERNARD: Ja. Nun, es gibt eine 
Menge zu besprechen. Ich werde euch nur kurz sagen, 
dass ich um Gebete für die Heiligen in Haiti bitte. 
Gerade ereignete sich ein großes Erdbeben im anderen 
Teil des Landes und wir haben viele... mehr als tausend 
Menschen sind gestorben. 

94 BRUDER VIN DAYAL: Fast zweitausend, die letzte 
Zählung war eintausendneunhundertzweiundsiebzig 
oder so. 

95 PASTOR JEAN-MARIE BERNARD: Ich weiß nicht, was 
im Laufe des Tages passiert ist, aber als ich heute 
Morgen zur Arbeit ging, waren es etwa dreizehnhundert. 
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niemals chronologisch predigen konnte. Er wusste, 
dass er von den Siegeln an, vom Siebten Siegel an, von 
1963 an, niemals erklären konnte, dass das Geheimnis 
beendet sein würde. Alle Posaunen, alle Zornschalen 
konnte er nie erklären. Sein ganzer Dienst von 1963 bis 
1965 bestand also darin, weiterhin die Posaunen zu 
predigen, aber auf übernatürliche Weise. Er hat immer 
die Posaunen gepredigt, aber auf eine übernatürliche 
Weise, dessen war er sich bewusst. Deshalb stellte 
Felipe die Frage... als wir die Siegel predigten, und das 
ist das Gespräch, worauf wir uns beziehen. Als Bruder 
Branham mit der Predigt des Siebten Siegels fertig war, 
ging er gleich am nächsten Montag zu den Brüdern, die 
für die Aufzeichnung verantwortlich waren und sagte, 
dass eine Änderung vorgenommen werden müsse. Er 
tauschte den Teil, in dem es um den Dritten Zug und 
seinen eigenen Dienst ging, mit einem Teil, der dem 
Siebten Siegel ein angemessenes Ende geben würde, 
während Gott Seinen Dienst zu Ende führen würde. 
Und deshalb wurde dieser Teil 1966 veröffentlicht, als 
der Prophet ging. Der Prophet gab die ausdrückliche 
Anweisung, dass dies bis zu seinem Weggang nicht 
veröffentlicht werden sollte. 

67 BRUDER VIN DAYAL: Ja, er stellte sie unter Eid. Mit 
anderen Worten: Ich werde dies mit ins Grab nehmen. 

68 PASTOR EVER MONTALVAN: Ganz genau. Und da 
verbarg er den Teil, der in Offenbarung 7 verborgen war. 
Und deshalb sagte er in Fragen Und Antworten Zu Den 
Siegeln [1963-0324 – Verf.]: “Versucht nicht, dies zu 
interpretieren, ihr versteht es nicht. Wenn ihr dazu 
bestimmt seid, es zu empfangen, wird Gott es euch zu 
Seiner Zeit schicken.” 

69 BRUDER VIN DAYAL: Ihr seht, was damit passiert ist 
genau wie mit 28. November 1965, Gottes Einzig 
Vorgesehener Ort Der Anbetung [1965-1128m-Verf.] Er sagte: 
„Ihr hört die Botschaft intellektuell.“ Er sagte: „Ihr seid 
noch ganz schön grün.“ Deshalb sagte er: „Bleibt bei der 
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einfachen Botschaft, und wenn die Zeit kommt, wird 
Gott euch das bekannt machen.“ 

70 Es ist wie, als Jesus sagte: „Ich habe euch viel zu 
sagen, aber ihr könnt es noch nicht ertragen.“ Und 
Paulus sagte: „Ich will euch Fleisch geben, aber ihr seid 
wie Säuglinge, ich muss euch Milch geben. Und der 
Zustand der Gemeinde zu jener Zeit war so, dass man 
erst das ABC kennen musste und dann Algebra 
bekommen konnte. 

71 Nun, bis zum heutigen Tag konnte man kaum 
jemanden finden, der eine Bedeutung einbringen 
konnte... Ich sage euch, Bruder Branham sagte, dass 
Satan zwei Bücher hasst: 1. Mose und Offenbarung. 
Seht mal, wie viele Botschaftsprediger eine Offenbarung 
aus dem Buch der Offenbarung predigen. Ich bin etwa 
fünfmal um die Welt gereist; ich weiß es. Ich habe 
immer geweint, weil es ist als ob fast zweitausend Jahre 
lang niemand dieses Buch lesen konnte, und nun war 
ein Prophet gekommen und gegangen... er predigte die 
Gemeindezeitalter, die Siegel. Er wollte zurückkommen 
und die Posaunen, die Zornschalen und die Donner 
predigen, das sollte den Gemeindezeitaltern und den 
Siegeln folgen. Das hat er nie getan. Aber der Schlüssel 
ist dieser, er sagte: „Ich werde euch Predigten geben. 
Seht mal, mein Enkel ist drei Jahre alt und ich konnte 
ihn noch nicht weihen.“ Er sagte: „Ich versuche, unter 
dieser Salbung zu bleiben, um zu sehen, welche dieser 
Botschaften ich bringen soll.” Alle Botschaften von '63 
bis '65 sind Botschaften, die die gesamte Schrift 
miteinander verknüpfen. Denkt daran, die Schriftrolle 
war geöffnet, er sah das Ganze: als Gott noch nicht Gott 
war bis hin zum zukünftigen Heim, von Ewigkeit zu 
Ewigkeit. 

72 In der Botschaft Christus Ist Das Geheimnis Gottes 
[1963-0728 -Ed. ] sagt er: “Die Bibel ist wie ein Puzzle. Man 
muss das Bild richtig zusammensetzen. Er gibt uns also 
Teile, Botschaften, mit denen wir das Bild 
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Land führen wollten, um ihr Erbe zu einzunehmen. 
Jeder hatte seinen Stamm, das war sein Stamm, 
während Mose ein Volk sah. Mose brachte das Wort zu 
einem Volk, aber als sie sagten, wir können es nicht 
annehmen. Sie hatten es in die Stämme hineingesät. 
Und Josua und Kaleb waren die beiden... und Gott 
wartete, bis alle von ihnen abfielen und starben.  

87 Seht ihr, das ist es, wovon die Bibel spricht: Die 
Aufgabe des Dienstes zur Erbauung des Leibes Christi, 
die Erkenntnis des Sohnes Gottes bis zur vollen 
Mannesreife. Die Aufgabe des Dienstes ist ein Werk, das 
Gott durch den Dienst wirkt, den fünffachen Dienst, 
und sie sind in Harmonie. Da besteht eine Einheit des 
Glaubens, eine Erkenntnis des Sohnes Gottes. Der 
Sohn Gottes ist der Heilige Geist. Und deshalb, wenn 
ihr Paulus da beobachtet, sieht Paulus Timotheus mit 
einer kleinen Gabe, er nimmt ihn beiseite und beginnt 
ihn zu unterweisen. Er sah Epaphras, er hatte 
Epaphroditus, er hatte Titus. Er sagte Titus, er solle die 
Dinge in Ordnung bringen, die noch fehlen, denn er 
wusste, dass er nicht hier, da und überall sein konnte. 
Er wusste, dass die Ernte reif war, und er sagte 
Timotheus, er solle die Arbeit eines Evangelisten tun. 
„Setz dich nicht da hin, du bist ein Pastor, du bist ein 
Pastor, tu das Werk eines Evangelisten. Vollbringe 
deinen Dienst.“ Im Kolosserbrief sagt er zu Archippus: 
“Sieh auf den Dienst, den du im Herrn empfangen hast, 
dass du ihn erfüllst.“ Ihr seht, Paulus war mit dem Werk 
beschäftigt. Er schickte Aquila und Priscilla, die in Rom 
waren, dann von Rom nach Ephesus und dann nach 
Korinth, weil er wusste, dass ihr Einfluss den 
Gemeinden, die sich bildeten, helfen würde, sich zu 
etablieren. Was ist die Apostelgeschichte? Was ist 
Christus in der wahren Gemeinde, ist es die 
Fortsetzung der Apostelgeschichte? Das ist der Dienst 
des Leibes; fünf Dienstgaben, neun geistliche Gaben, 
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falschen System, falsche Taufe und alle möglichen 
anderen Dinge. Denn jeder kann eine dieser Gaben 
ausüben, aber es ist nicht der Beweis des Heiligen 
Geistes. 

85 Ihr seht, Lehre... Lehre und Prophetie gehören 
zusammen. All diese Dinge findet ihr im Römerbrief. Im 
Römerbrief beginnt Paulus damit, dass durch einen 
Menschen die Sünde in die Welt gekommen ist, und 
geht bis hin zur Manifestation der Söhne Gottes und 
zum verherrlichten Leib. Die Er aber vorherbestimmt 
hat, diese hat Er auch berufen; und die Er berufen hat, 
diese hat Er auch gerechtfertigt; die Er aber gerechtfertigt 
hat, diese hat Er auch verherrlicht. Und dann ist Römer 
9 bis 11 eine Prophetie für Israel in der letzten Hälfte 
der siebzigsten Woche, dass das Evangelium zu Israel 
zurückkommen wird und dass die Heiden der 
eingepfropfte wilde Ölzweig waren. 

86 Gott muss diese Gnade denjenigen geben, die Sein 
Wort kennenlernen wollen, um Seinem Volk eine Hilfe 
zu sein. Wenn Gott sieht, dass das Motiv und die 
Absicht richtig sind, wird Er das Wort geben. Denn 
Jesus sagte, dass es nur wenige Arbeiter gibt, die Ernte 
aber reif ist. Er sagte, betet, dass Gott Männer in die 
Ernte schickt. Und genau das ist es, was viele Leute 
heute tun; sie haben ihre kleine Gemeinde und sitzen 
in ihrer Ecke mit ihren Leuten und denken, dass sie in 
die Entrückung gehen und so weiter. Und das ist eines 
der Dinge, die ich seit Jahren sage, dass man über die 
lokale Gemeinde hinwegschauen und den Leib Christi 
sehen muss. Dann kann sich ein Mensch unter Gottes 
Leitung und Führung und unter dem Wirken des 
Geistes Gottes in seinem Leben bewegen. Und deshalb 
sage ich sogar in diesen Versammlungen hier, dass ihr 
euch von einem Bruder helfen lasst, haltet eure 
Gemeinde nicht hier unten unter Heiligung. Der 
Prophet sagte, dass jene zehn Kundschafter die 
Gemeinde unter Heiligung hielten und sie nicht ins 
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zusammensetzen können. Er sagt uns, dass wir die 
ganze Schrift miteinander verbinden können. Aber 
fünfundneunzig Prozent der Prediger predigen nicht aus 
der Bibel. Wie wollt ihr also die ganze Schrift 
miteinander verbinden? Die Botschaften sind so 
gestaltet, dass sie die ganze Schrift miteinander 
verbinden, denn die gesamte Bibel ist Ausdruck eines 
Ziels und eines Zwecks, den Gott in Seinen Gedanken 
hatte, und das ganze Leben und Handeln der Gläubigen 
ist Ausdruck dieses einen Ziels und Zwecks. 

73 Und Bruder Branham sagte deutlich, dass diese 
Sieben Posaunen nicht für euch sind, sondern für 
Israel. Das ist die Art, wie ein Prophet spricht. Als ich 
vor Jahren anfing, über die Sieben Posaunen und so zu 
predigen, sagten die Prediger: „Er bereitet die Menschen 
auf die Trübsal vor. Bruder Branham sagt, dass das für 
die Juden ist und was versucht er denn, indem er da 
hineingeht? Für wen hält er sich, und was will er damit 
erreichen?” Denn sie haben keine Ahnung von der 
Schrift. Und sie sind froh über dieses Zitat, weil sie 
denken, dass Bruder Branham meint, man soll es in 
Ruhe lassen.  

74 Das ganze Buch ist geöffnet. Als diese Sieben 
Donner ihre Stimmen vernehmen ließen, wurde der 
mächtige Gott vor uns enthüllt; Christus ist das 
Geheimnis Gottes offenbart; Christus ist in Seinem 
eigenen Wort offenbart. Ich zeige hier also, dass es drei 
Wehe in den Sieben Posaunen gibt: den Ersten 
Weltkrieg, den Zweiten Weltkrieg und den Dritten 
Weltkrieg. Zwei davon haben bereits stattgefunden. Wir 
wissen, wann sie stattfanden, wir wissen, wann der 
Prophet ausgesandt wurde. Dann gibt es einen 
gefallenen Stern, das ist Luzifer, der Engel des 
Abgrunds, der vom Himmel fiel.  

75 Er wird der Engel des Abgrunds genannt, und ihm 
wurde ein Schlüssel gegeben. Nun, das zeigt uns, was 
Luzifer zu jener Zeit tat. Der Prophet sagt, dass diese 
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Dämonen herauskamen. Sie waren in den Menschen 
wie Hitler und in denen, die die Juden hassten. Diese 
Teufel der Verfolgung und des Hasses und diese Dinge 
wurden von den Diktatoren auf die Juden losgelassen. 

76 Wenn ihr also die Posaunen in Ruhe lasst, werdet 
ihr nichts über die drei Weltkriege wissen, ihr werdet 
nichts über Luzifer und das übernatürliche Heer der 
Heuschrecken wissen, das im Zweiten Weltkrieg 
losgelassen wurde und sechs Millionen Juden tötete. 
Denn in den Posaunen sehen wir die sichtbare und 
unsichtbare Welt; sieben Dimensionen. Der Himmel - 
die sechste und siebte Dimension, die Erde - die erste, 
zweite und dritte Posaune, denn wir leben in drei 
Dimensionen. Und die Kriege - die Erde, die Meere, die 
Flüsse und Quellen und die Atmosphäre. Ein Drittel ist 
betroffen, ein Drittel ist betroffen und ein Drittel ist 
betroffen. Wir wissen um den Klimawandel, wir wissen 
um die Zerstörung der Natur, wir wissen das alles 
genau wie in den Tagen Noahs. Der Schlüssel, der den 
Weg öffnete, um diese Dämonen loszulassen, ist die 
vierte Dimension. Der Prophet sagte: „Seht, Radio und 
Fernsehen produzieren diese Dinge gerade jetzt und 
bereiten die Menschen auf das Zeitalter des Wahnsinns 
vor.“ 

77 Die Dinge, die er in der Hölle sah, hat er im J.C. 
Penneys Store gesehen. Dann der Abgrund, die fünfte 
Dimension, wo diese Dämonen waren. Da haben wir 
also alle sieben Dimensionen. Dann die vier Engel, die 
im Fluss Euphrat gebunden waren; der Euphrat ist ein 
Symbol für Babylon, das päpstliche Rom, das 
Geheimnis Babylon. Es sind vier Engel, die durch 
Konkordate und Verträge und all diese Dinge gebunden 
sind, durch die Rom wirkt. Die sieben Visionen zeigten 
Faschismus, Nazismus, Kommunismus, Kapitalismus 
und Katholizismus; wir sehen also Faschismus – 
Mussolini, Nazismus - Hitler, Kommunismus - Stalin 
und Kapitalismus - Roosevelt. Und Bruder Branham 
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Gott tut. Und es gibt einen ganzen Teil im 
Gemeindezeitalterbuch, in dem Bruder Branham auf 
das letzte Zeitalter eingeht und zeigt, wie all diese Dinge 
um die Botschaft herum sein werden. Und wir sehen, 
worauf es hinausläuft, wenn wir jetzt Dinge hören wie 
das Versagen des fünffachen Dienstes und diese Dinge. 
Die Menschen erkennen nicht, dass es zwei fünffache 
Dienste gibt: einen in Christus und einen außerhalb 
von Christus. Bileam war ein Prophet, Judas war ein 
Apostel, Zedekia war ein Prophet, denn die 
Gnadengaben und die Berufung Gottes sind 
unbereubar. Ein Mann kann eine Gnadengabe haben. 
Oral Roberts und Billy Graham waren Evangelisten. Ja, 
natürlich. A. A. Allen, alle von ihnen. Hananja war ein 
Prophet, aber ein falscher. Sie waren im Irrtum. Sie 
hatten Ehrgeiz. Sie alle waren im Alten Testament mit 
einem Dienst betraut. Sie alle waren gesalbt, weil sie 
Leute hatten, die ihnen folgten.  

84 Wenn die Leute also kein richtiges Konzept haben, 
werden sie manchmal mit dem Dienst verwirrt. Wenn 
man sich ansieht, wie viele (sogenannte) Lehrer 
aufstehen und das Bild nicht zusammenfügen können. 
Der Prophet sagte: „Sie haben die Kuh, die oben auf 
dem Dach Gras frisst.“ Er sagte: “Ich habe viele Dinge 
von Larkin übernommen, aber Larkin und sie hatten 
das Bild falsch. Uriah Smith und sie hatten ein falsches 
Bild; am Ende hatten sie einen Sabbat. Wenn ihr also 
all diese großen Lehrer beobachtet, die all diese Bücher 
und all diese verschiedenen Dinge geschrieben haben, 
dann wisst ihr, dass sie es nicht richtig hatten. Martin 
Luther, ein geisterfüllter Botschafter, der kein Licht 
hatte, nannte die Juden Antichristen, weil sie Jesus 
getötet hatten. Es gibt also Gaben innerhalb des Leibes 
und Gaben außerhalb des Leibes, ob es nun 
Dienstgaben oder geistliche Gaben sind. Menschen 
stehen auf und reden in Zungen und jemand deutet es 
so perfekt wie es nur sein kann, doch sie sind in einem 
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System herausgerufen, hatte er die Feuersäule und die 
Wolkensäule, hatte er zwei Zeichen wie Mose, um 
seinen Auftrag zu bestätigen? Hat er wie Elia zur Zeit 
des Abendopfers die Herzen der Kinder zum Glauben 
der Väter zurückgebracht? Sagt der Engel in 
Offenbarung 18.4: „Geht aus ihr hinaus, Mein Volk. 
Babylon ist gefallen.”? Nicht alle, Mein Volk. Und was 
folgte darauf? Offenbarung 19, die Hochzeit des 
Lammes ist gekommen. Die Braut hat sich 
bereitgemacht.  

82 Wenn wir also die Dinge sehen, die da gesagt 
werden... Die Sache ist die, dass die Leute nicht 
erkennen, dass das Buch der Offenbarung Bruder 
Branhams Botschaft war. Es ist ein Engel, der 
Johannes dieses Buch offenbarte. Johannes war im 
Begriff, sich niederzuwerfen und den Engel anzubeten. 
Sie versuchten, Bruder Branham anzubeten und ihn zu 
Gott zu machen. Er sagte: “Ich wäre lieber ein 
Aussteiger. Ich ziehe mich vom Feld zurück. Das Blut 
der Menschen, die gerettet werden könnten, wird an 
euren Händen kleben, wenn ihr nicht alle Busse tut und 
diese Sache in Ordnung bringt.“ 

83 Bruder Branham nahm die Schrift und zeigte uns, 
dass sie Johannes für Christus hielten. „Bist du der 
Christus? Wer bist du?“ Denn Johannes war der größte 
Mann, der je von einer Frau geboren wurde. Johannes 
hatte den Heiligen Geist schon im Mutterleib. Wenn 
man also sieht, wie diese Dinge dargestellt werden, und 
der Prophet dieselben Schriftstellen nahm und zeigte, 
was die Menschen mit dem Botschafter des Letzten 
Tages machen wollten. Wenn ihr nach Indien geht, 
sagen sie, Branham sei der neue Name Gottes. Wenn 
ihr nach Afrika geht, beten sie Bruder Branham an und 
taufen in Bruder Branhams Namen im Kongo und an 
diesen Orten, weil Satan versucht, das falsch 
darzustellen, was wirklich geschieht, indem er den 
Menschen eine falsche Vorstellung von dem gibt, was 
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sagte, Roosevelt war der Schlimmste von allen. Er sagte, 
Roosevelt habe die Vereinigten Staaten in diesen Krieg 
hineingezogen, weil sie alle in diesem Fluss Euphrat 
gebunden waren. Das ist kein Engel im Wasser, die 
Offenbarung ist ein Buch der Symbole. Wie wurden die 
Dämonen von den Diktatoren losgelassen? Ein Diktator 
ist ein König, der nicht gekrönt ist. Der Vatikan steckte 
hinter diesen beiden Weltkriegen. Wenn wir zum Dritten 
Weltkrieg kommen, ist es dann nicht das Tier, die 
Könige der Erde und ihre Armeen?  Gewiss. Rom ist 
auch da wieder das Haupt [unhörbar], denn Satan wird 
sich im falschen Propheten verkörpern und das Tier 
werden. Wenn ihr also all dies in den Posaunen seht, 
dann verstehen wir den Schlund des Abgrundes, dann 
verstehen wir die Hölle. Daher wissen wir von den vier 
Engeln, die im Fluss Euphrat gebunden sind, da sind 
die Drei Wehe. Im Ersten Weltkrieg wurden biologische 
und chemische Waffen eingesetzt, im Zweiten Weltkrieg 
wurden Atombomben eingesetzt; Biologischer Krieg 
setzt Krankheiten als Waffe zur Entvölkerung ein. Die 
Spanische Grippe infizierte fünfhundert Millionen 
Menschen, und es heißt, dass zwischen ... Ich habe 
diese Daten nicht aufgegriffen, weil die Sache weltweit 
war, um diese Daten zusammenzustellen; man sagt, es 
könnten sogar hundert Millionen Menschen gewesen 
sein, die durch die Spanische Grippe getötet wurden.  

78 Wenn wir uns also die Posaunen ansehen, sehen wir 
eine landwirtschaftliche Revolution, eine industrielle 
Revolution und eine Informationsrevolution. Hat Satan 
nicht auf diese Weise sein Reich aufgebaut? Kain ging 
von einer landwirtschaftlichen Zivilisation aus. Kain 
war was? Ein Bauer. Abel war ein Schafhirte. Sie fielen 
von einer Glaubenszivilisation zu einer 
landwirtschaftlichen Zivilisation. Dann gab Satan Kain 
dieses außerirdische Wissen, und er verwandelte die 
Welt in eine industrielle Revolution. Und als Nimrod die 
ganze Welt eroberte, brachte er sie zu einer einzigen 
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Sprache und einer Informationsrevolution. All das ist in 
den Posaunen. Wenn also jemand sagt: “Ah, Bruder 
Branham sagt, er spricht nicht über die Posaunen.“ 
Bisher haben wir über Dinge in der Geschichte der Erde 
gesprochen. Wir finden drei Propheten in den 
Posaunen: einen für die Heiden vor der Entrückung und 
zwei für die Juden nach der Entrückung. Und wir 
finden Christus, der mit dem geöffneten Buch zum 
Siebten Engel herabkommt. Ihr findet es nicht zwischen 
dem Gemeindezeitalter und zwischen den Siegeln und 
zwischen den Zornschalen; ihr findet es zwischen den 
Posaunen, wo die Eigentumsurkunde zurückkommt 
und in irdene Gefäße zurückgeht. 

79 Und wir haben diesen Schatz jetzt in irdenen 
Gefäßen, sagt Paulus. Dann sehen wir in Offenbarung 
10 das Erscheinen Melchisedeks - Christus in 
Theophanie herabkommen. Und Bruder Branham sagt: 
„Wer ist dieser Melchisedek, der zu Branham kam, ist 
Er derselbe Melchisedek, der zu Abraham kam?“ 
Derselbe Melchisedek; Gott in Theophanie. Das ist 
richtig. Außerdem finden wir in den Posaunen die 
Berufung und Versiegelung der Braut aus den Nationen 
und die Berufung und Versiegelung der 144.000. Und 
wir finden sogar, dass ein dritter Tempel in Offenbarung 
11:1 und 2 zwischen den Posaunen gebaut werden 
wird. Und wir sehen, dass die Juden das ganze Material 
bereithaben und alles andere. All das findet zwischen 
den Posaunen statt. Ihr seht das nicht im 
Gemeindezeitalter, nicht in den Zornschalen, ihr lest 
das nicht in den Siegeln, ihr liest dies in den Posaunen. 
Für mich ist das mehr als genug Beweis, um zu sagen, 
lasst die Posaunen in Ruhe, das ist nicht für uns. [Bruder 

Vin lacht.-Verf.] Denn wenn wir das erfassen, können wir mit 
wirklicher Gewissheit erkennen, wo wir sind und was 
geschieht, was geschehen ist und was noch geschehen 
wird, und deshalb können wir uns hier umsehen und 
all diese Pandemien und all diese Dinge sehen und sehr, 
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sehr klar wissen, was geschieht. Denn es gibt nichts 
Neues unter der Sonne. 

80 Das sind also Geheimnisse, die in den Sieben 
Posaunen für die Braut enthalten sind. Geht es in 
Offenbarung 10 nicht um die Braut? Wo ist 
Offenbarung 10? In Offenbarung 6.1 bis 8 steht das 
nicht drin. Ihr seht das zwischen der Sechsten und 
Siebten Posaune. Ihr seht den Botschafter auf der Erde. 
Ihr seht die Eigentumsurkunde der Erlösung 
zurückkommen. Sie geht in die Braut, von der 
Johannes ein Typ ist, zwischen dem Gehen des Heiden 
Propheten und vor dem Kommen von Mose und Elia. 
Hat er nicht gesagt, dass dies das Geheimnis ist, dass 
das Wort in der Braut ist, so wie Christus in Maria war? 
Sagte er nicht, dass Gott durch die Glieder der Braut 
das Werk vollenden wird? Sagte er, dass die Braut 
direkt von Gott hören wird, wie es am Pfingsttag der Fall 
war? Denn Sie ist die letzte Stimme für das letzte 
Zeitalter. Hat er gesagt, dass diese Söhne Gottes 
hervorkommen werden? „Wartet, bis die Sieben Donner 
ihre Stimmen zu dieser kleinen Gruppe vernehmen 
lassen.“ Wir finden das zwischen den Posaunen.  

81 Letzte Woche habe ich gesagt, wenn ein Prophet 
spricht, muss man wissen, wie ein Prophet spricht. Und 
Leute, die sagen, na ja, das ist für die Juden. Es ist auch 
für uns. Der mächtige Engel, der Heiden Prophet, die 
Braut und das geöffnete Buch, das zwischen den 
Posaunen liegt. Wenn man also versucht, ein Zitat zu 
lesen und sagt: „Nun, Bruder Branham sagt, das ist 
nicht für die Braut.“ Er meinte, dass Mose und Elia, die 
kommen und die siebte Posaune predigen werden, nicht 
für uns sind. Und alle Geheimnisse der Juden werden 
unter der Siebten Posaune offenbart, so wie alle 
Geheimnisse für die Braut unter dem Siebten Siegel 
offenbart sind. Wir haben Mose und Elia. Ist Bruder 
Branham nicht Mose und Elia? Ja, natürlich. Hat er 
Dinge ins Dasein gesprochen, hat er ein Volk aus dem 


